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Безработица в Сысертском районе – на уровне 1,1%

ВТОРОЙ ГОД ПОДРЯД 

АТП ВОЮЕТ СО СТРАХОВЩИКАМИ

В сысертском центре занято�
сти сегодня на учете – 378 че�
ловек. Это всего 1,1% от обще�
го количества экономически 
активного населения района. 
Несмотря на сложные финансо�
вые времена в стране эта цифра 
– не такая и большая. 

С начала года в ЦЗ, гово�
рит Марина Валентиновна 
Петровских, ведущий специалист 
отдела профобучения, с целью 
поиска работы обратились  2008 
жителей района. Из них 1483 
человека нашли работу, в том 
числе и временную. Среди без�
работных, состоящих на учете, 
52% � женщины. Молодежь до 29 

лет – 26%. Не имеют высшего 
профессионального образования 
42% безработных. Выпускников 
вузов гораздо меньше – всего 
21% от общей численности.

По статистике, дольше всех на 
бирже труда стоят юристы, эко�
номисты, руководители. Спрос 
на таких специалистов сегодня 
невелик. В Свердловской об�
ласти открыто почти 36 тысяч 
вакансий. И подавляющее боль�
шинство из них – 65% – рабочие 
специальности. Повсеместно 
требуются бетонщики и плиточ�
ники, столяры и токари, касси�
ры и маляры. Среди должностей 
специалистов востребованы 

инженеры разных отраслей. За 
этой специальностью – будущее, 
считают в сысертском центре за�
нятости. В области активно раз�
вивается промышленность. В 
стране – авиастроение, медици�
на, строительство. Самыми пер�
спективными в ближайшие 5 лет 
будут должности конструкторов 
исследовательских бюро, техно�
логов, химиков, инженеров. И, 
конечно, врачей и учителей – на 
специалистов в этих отраслях 
всегда большой спрос. 

Сегодня в базе центра занято�
сти – 622 вакансии. 

Мария Сорокина.

Проблемы с оформлением обязательной страховки пре�
следуют сысертское АТП уже второй год подряд. Невыгодно 
страховщикам заниматься предоставлением ОСАГО, вот и 
предлагают «добровольно�принудительно» оплатить допол�
нительные услуги. Например, страхование жизни. В прошлом 
году сысертское автотранспортное предприятие не могло за�
страховать семь автобусов: все страховые компании отка�
зывались просто оформлять ОСАГО без «нагрузки». А с ней 
набегала приличная сумма. К счастью, тогда за три дня до 
истечения срока страхования руководству АТП удалось най�
ти компромисс со страховщиками и все автобусы своевре�
менно вышли на маршруты.

Нынче ситуация повторилась практически точь�в�точь. В 
начале ноября срок очередной страховки у машин истекает, 
а ОСАГО, не обремененное дополнительной платой в десятки 
тысяч рублей, компании�страховщики делать отказывались.

Федор Леонидович Потапов, директор сысертского АТП, 
говорит:

� Да, проблемы были, нам опять предлагали дополнитель�
ные услуги к обязательной страховке. Но, к счастью, вопрос 
удалось решить уже к 21 октября. 

Конфликт на сегодня удалось исчерпать. Но, как известно, 
один раз – случайность, два раза – совпадение, а три – уже 
закономерность. Повторится ли ситуация через год, остает�
ся только догадываться.

Константин Васильевич Сурин, первый заместитель гла�
вы СГО, комментирует происходящее:

� Насколько мне известно, ситуацию решили. 
Администрация этим не занимается. Для решения спорных 
вопросов у предприятия есть директор.

Мария Сорокина.
Фото автора.
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15 октября ученики старших классов сысертских школ 
собрались в центре занятости на пресс�конференцию 
«Професиональные планы выпускника и развитие регионально�
го рынка труда». Конференция прошла одновременно во всех му�
ниципальных образованиях Свердловской области. 

Перед школьниками выступила директор сысертского центра за�
нятости Людмила Борисовна Шкляр. Ребятам продемонстрировали 
видеоурок на тему профессиональной ориентации, обучили секретам 
выбора будущей профессии, а также озвучили результаты опроса, 
который специалисты ЦЗ накануне провели в школах. В опросе при�
няли участие 114 школьников. 15 человек ответили, что выбрали для 
себя профессию врача, по 10 – архитектора и юриста, 4 – ветери�
нара, 3 – психолога. Переводчиком, бухгалтером или журналистом 
твердо решили стать по одному из опрошенных школьников. Треть 
выпускников до сих пор не определилась с будущей профессией. 
Сделать это поможет профориентационный тест. Его можно пройти в 
Центре занятости,  обратившись к Марине Валентиновне Петровских 
по телефону 7�37�90.

Мечтают стать врачами, архитекторами...

В Арамили обучают дайвингуВ Арамили обучают дайвингу

Л. Б. Шкляр рассказала школьникам о рынке труда Л. Б. Шкляр рассказала школьникам о рынке труда 
в Сысертском районев Сысертском районе

Эти гамаки – не для отдыха

Играет медленная, ненавязчивая музыка. 
На крепких крючках к потолку подвешены 
специальные гамаки. Семь девушек висят в 
них вниз головой. Это упражнение называет�
ся «Летучая мышь». Главная его задача – омо�
ложение и восстановление организма. 

Нынешняя осень богата на появление новых 
спортивных секций разных направлений. Вот, на�
пример, в Октябрьском спорткомплексе «Чайка» 
впервые в Сысертском районе открылась секция 
аэро�йоги, или флай�йоги, или, по�другому, йоги 
в гамаках. 

Направление появилось в Америке благодаря 
танцору Кристоферу Харрисону. После травмы 

он не хотел бросать любимое дело и придумал 
для себя такое средство реабилитации. В Россию 
флай�йога пришла пару лет назад.

Это та же самая классическая йога, но в воз�
духе. Отличие лишь в том, что занятия проходят 
не только на специальном коврике, но и в гамаке. 
Флай�йогой может заниматься любой человек, 
даже абсолютно неподготовленный. Она позво�
ляет повысить физическую выносливость, вклю�
чить в работу каждую мышцу тела. Упражнения 
в гамаках помогут привести в порядок пищева�
рение, омолодить и восстановить все клеточки 
организма, повысить сексуальную активность, 
поработать над растяжкой. А еще – привести в 
порядок мысли и чувства. 

«Чемпионом может стать каждый» – написа�
но на стене арамильского бассейна «Дельфин». 
Теперь – и чемпионом по дайвингу. 

Прекрасная возможность подготовиться к 
активному отпуску и попробовать, каково это – 
погружаться с аквалангом, появилась у жителей 
Сысертского района. В арамильском бассейне 
«Дельфин» на прошлой неделе стартовали заня�
тия группы дайверов. Среди аквалангистов были 
как опытные – с десятком погружений в Красном 
и Средиземном морях, так и новички. Перед на�
чалом занятий, несмотря на опыт некоторых, 
изучение техники безопасности и способов 

общения под водой. Потом желающим испытать 
подводную невесомость и научиться всем пре�
мудростям плавания с аквалангом инструкторы 
предоставляют снаряжение и – в путь! 

Первое погружение на уровне 80 см от дна 
бассейна не выглядит внушительным, но как до�
вольны те, кто пришел в бассейн! Почему бы не 
разнообразить свои выходные таким интересным 
занятием? Тем более что погружаться могут и 
дети с 8 лет. 

Страницу подготовила Мария Сорокина.
Фото автора.

Очистили парк от 30-летнего слоя мусора
Восстановительные работы в парке Большого Истока идут 

полным ходом. К уборке мусора и вырубке кустарников присое�
динились уже почти 100 жителей поселка. 

Рядом с парком убрано 26 тополей. Следующий шаг – разработка 
площадки перед въездом. На этой неделе туда загонят трактор, кото�
рый разровняет землю. Прокопают канаву, проложат трубу – подго�
товят пространство к отсыпке щебнем, которую глава местной адми�
нистрации А.М.Зырянов хочет реализовать уже по весне. 

Александр Михайлович говорит:
� Радостно, что столько людей приходит на субботники в парке. 

Конечно, хотелось бы, чтобы неравнодушных жителей в Большом 
Истоке на самом деле было еще больше, и все они радели за благо�
состояние нашего поселка. Значительная часть работы уже сдела�
на. После того, как отсыплем площадку щебнем, займемся фасадом. 
Сегодня идут переговоры с потенциальными инвесторами. Уже наш�
ли одного, который сделает для парка входную группу. 

Кроме прошедших субботников, в которых приняли участие со�
трудники и ученики всех большеистокских школ, а также работни�
ки местных предприятий, инициативная группа во главе с Сергеем 
Григорьевичем Конышевым разрабатывает проекты деталей, ко�
торыми парк хотят наполнить. Это скульптуры (макеты Сергей 
Григорьевич делает сам: говорит, что и над экземплярами для пар�
ка будет работать самостоятельно), беседки и внешний вид входной 
группы. А. М. Зырянов уточняет, что главная задача на зиму – со�
брать средства на восстановление. Подготовить материальную часть, 
чтобы весной полным ходом приступить к работе. 

Администрация поселка Большой Исток благодарит семьи 
Швецовых, Каргаполовых, А. В. Бадаква, Л. В. Хаманову и О. Р. 
Терешкову, а также коллективы заводов «ЗЭТ», «ККЗ», детских са�
дов и школ Большого Истока за помощь в уборке территории парка. 

Фото Н. Денисовой.
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СПЕЦПРОЕКТ «НАША КНИГА РЕКОРДОВ»

К 85-летию «Маяка», К 85-летию «Маяка», 
которое редакция которое редакция 
отметит через год, отметит через год, 
мы хотим подгото-мы хотим подгото-
вить «Книгу рекордов вить «Книгу рекордов 
Сысертского района».  Сысертского района».  
Эти рекорды вы Эти рекорды вы 
назовете сами. Звоните, назовете сами. Звоните, 
пишите, наблюдайте! пишите, наблюдайте! 
Что у нас самое-самое? Что у нас самое-самое? 
Самое лучшее, самое Самое лучшее, самое 
старинное, самое старинное, самое 
большое или самое большое или самое 
маленькое? Кто самый маленькое? Кто самый 
яркий  оригинальный? яркий  оригинальный? 
У кого самое У кого самое 
необычное хобби или необычное хобби или 
самое значимое самое значимое 
достижение? Лучшее, достижение? Лучшее, 
единственное,единственное,
неповторимое – вот неповторимое – вот 
что станет объектом что станет объектом 
нашего проекта.нашего проекта.
Приглашаем Приглашаем 
к участию жителей к участию жителей 
не только Сысертского, не только Сысертского, 
но и Арамильского но и Арамильского 
городских округов. городских округов. 
Вместе мы с вами Вместе мы с вами 
составляем единый составляем единый 
Сысертский район. Сысертский район. 

Подтянусь 16 раз!
Номинация «Самый спортивный ветеран»

Анатолий Николаевич Лобов 
родился в 1929 году в селе 
Ключи Далматовского района 
Курганской области. В 22 года 
стал мастером спорта по гимна�
стике, был участником и призе�
ром крупнейших соревнований 
в стране. К сожалению, карьеру 
в спорте он не сделал. Во вре�
мя подготовки к первенству 
Советского Союза Анатолий 
Николаевич сорвался с перекла�
дины. Итог – выбитый позвоноч�
ник, сломанная рука и ключица. 
Но это страшное событие стало 
очередной ступенькой на его 
пути к вечному движению.

Многолетний педагогический 
стаж, профсоюзная и депутат�
ская деятельность, пробежки на 
традиционной эстафете «Маяка». 
Анатолий Николаевич готовил 
команду от своей школы и много 
лет подряд пробегал дистанцию 
от старта до финиша наряду с мо�
лодыми ребятами. Сегодня он – 
самый долгожданный и почетный 
участник большинства городских 

соревнований.
Сейчас Анатолий Николаевич 

лелеет мечту попасть, возмож�
но, не только в книгу рекордов 
Сысерти, но и в книгу рекордов 
России и даже Гиннеса. Никто, 
по его словам, в 86 лет не мо�
жет подтягиваться на перекла�
дине 16 раз подряд. А Анатолий 
Николаевич – может! Каждое 
утро он начинает со спорта. 
Массажи, водные процедуры, 
утренние речевки, отжимания, 
подтягивания – даже стойка на 
голове! Кроме этого, наш спор�
тсмен играет в шахматы и пишет 
стихи.

М. Сорокина. Фото автора.

ВНИМАНИЕ: НАРОДНАЯ ЭКСПЕРТИЗА!

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ! Выставляем на ваш суд очередной рекорд. 
Может быть, вы знакомы со спортсменом, который легко побьет рекорд Анатолия 

Николаевича в этом же возрасте? Если у вас есть на примере такой кандидат – пишите 
или звоните в редакцию. Если опровержений не поступит,  включим этого рекордсмена 
в нашу книгу. 

Анатолий Николаевич Лобов

Чтобы зарплатные долги сокращались, 
и бизнес развивался

ДЕЛА ПРОКУРОРСКИЕ

Прокуратура контролирует социально значимые сферы жизни. Со своей стороны подталкивая 

руководителей к соблюдению законов, либо предостерегая их от потенциальных нарушений. В 

прошлом номере «Маяк» поделился о том, какая работа ведется правоохранителями в области 

земельных отношений. Сегодня о наиболее важных делах по итогам 9 месяцев текущего года в 

иных сферах рассказывает заместитель Сысертского межрайонного прокурора Алексей Алексее-

вич ЛОБАЗОВ.

Труд

Очень медленными шажка�
ми, тем не менее, снижается 
задолженность по зарплате, 
как на Уралгидромаше, так и на 
Сысертском фарфоре.

Так, долги по зарплате на 
«Фарфоре Сысерти» доходили до 
4,7 млн рублей, к октябрю умень�
шились до 3,6 млн. Тем не менее, 
директор завода несколько раз 
привлечен к административным 
штрафам, а теперь совмест�
но с областной прокуратурой 
правоохранители намерены ста�
вить вопрос о дисквалификации 
руководителя.

По факту невыплаты зарплаты 
на ЗАО «Энергомаш (Сысерть)�
Уралгидромаш» еще в апреле 
было возбуждено уголовное дело 
ч.2  ст.145.1  УК РФ. К админи�
стративной ответственности ди�
ректора уже неоднократно при�
влекали. Идет экономическая 
экспертиза бухгалтерской доку�
ментации. Именно она позволя�
ет понять, была ли возможность 
у предприятия рассчитаться с 
сотрудниками. 

Помимо этого прокуратурой в 
защиту работников (по их обра�
щениям) подано 89 исковых за�
явления на сумму свыше 7 млн. 

В начале года долги по зар�
плате достигали 78 млн рублей. 
К октябрю задолженность сни�
зилась до 64 млн рублей. В про�
куратуре отмечают, что здесь 

выплачивают текущую зарплату, 
потихоньку сокращают долги. А 
еще на заводе по�другому стали 
работать с трудовым коллекти�
вом. Руководство старается вы�
страивать диалог. 

Радует и то, что на продукцию 
обоих предприятий есть спрос, 
есть заказы. Значит, простоев 
не будет.

Есть у прокурора такая мера, 
как «предостережение». Оно вы�
носится тогда, когда нарушение 
еще не произошло, но потенци�
ально возможно. Понимая, что 
экономическая ситуация непро�
стая, прокурор направил пре�
достережения Сысертскому и 

Арамильскому главам о недо�
пустимости нарушения законо�
дательства и своевременной 
выплате зарплаты.

Бизнес
По факту массовых грубых 

нарушений прав предприни�
мателей прокуратура провела 
проверку органов местного 
самоуправления об исполне�
нии федерального законода�
тельства. Выявились много�
численные нарушения сроков. 
Так, в комитет по управлению 
муниципальным имуществом 
обратился предприниматель. 
Чиновники задержались с от�
ветом более, чем на 30 дней. 

С момента подачи заяв�
лений четырех коммерческих 

организаций о предоставлении 
земельного участка прошло бо�
лее 70 дней, а ответа так и не 
последовало. 

Муниципальное учреждение 
«Центр градостроительства СГО» 
также с нарушением сроков гото�
вит и выдает градостроительные 
планы земельного участка. По 
крайней мере, проверка выяви�
ла 10 таких фактов.

Превышен 45�дневный срок 
по пяти заявлениям о переводе 
жилых помещений в нежилые.

Содержат нарушения и сами 
нормативно�правовые акты. В 
частности, регламент по предо�
ставлению земельного участ�
ка противоречит земельному 

законодательству.
Вопреки закону, проводя про�

верки юридических лиц и пред�
принимателей, администрация 
предварительно не уведомляет 
их.

Администрация утвердила 
положение о координационном 
совете по развитию малого и 
среднего предпринимательства, 
которое также противоречит за�
конодательству. Согласно зако�
ну, координационный совет не 
менее, чем на две трети, должны 
составлять некоммерческие ор�
ганизации, а у нас они в него во�
обще не входят. Положением не 
установлена ни периодичность 
заседаний, ни порядок исполне�
ния решений, ни план работы ко�
ординационного совета.

В целом по проверке 25 сен�
тября прокуратура вынесла 
три протеста на нормативно�
правовые акты, два представле�
ния о возбуждении администра�
тивного дела. 7 октября итоги 
подвели в областной прокурату�
ре, в присутствии главы город�
ского округа А. Г. Карамышева, 
уполномоченного по защите 
прав предпринимателей Е. Н. 
Артюх. Глава пообещал рассмо�
треть акты прокуратуры и удо�
влетворить протесты, а также 
привлечь должностных лиц к дис�
циплинарной ответственности. 
Договорились и о совместном 
приеме предпринимателей гла�
вой округа и прокуратурой.

При этом в прокуратуре от�
мечают: нельзя сказать, что в 
Сысертском городском округе 
плохо работают с предпринима�
телями. В других муниципали�
тетах ситуация хуже. Как след�
ствие, на нашей территории идет 
прирост ИП.

Бюджет
Заявлен иск на сумму 1,3 млн 

рублей в защиту прав и законных 
интересов Свердловской обла�
сти к администрации Арамили. 
Речь идет о неосвоении средств 
по программе «1000 дворов». 
До заседания суда, которое на�
значено на 28 октября, прокура�
тура должна побывать на месте. 
Чтобы посмотреть реальное по�
ложение дела и скорректировать 
сумму иска, если часть работ к 
моменту заседания суда была 
выполнена.

Цифры
Если обратиться к слепой ста�

тистике, то за 9 месяцев проку�
ратура выявила 840 нарушений 
законодательства в различных 
сферах. Это и качество испол�
нения судебных решений, и  зе�
мельное законодательство, и до�
левое строительство, и трудовые 
права, и многое другое.

Так, вынесено 59 протестов 
на нормативные акты глав и 
дум (СГО и АГО). Подано в суд 
191 исковое заявление. В том 
числе 11 – в арбитражный суд. 
Должностным лицам направлено 
129 представлений об устране�
нии нарушений федерального за�
конодательства. 98 должностных 
лиц по результатам привлечены 
к дисциплинарной ответствен�
ности, 94 человека – к админи�
стративной ответственности. 
Направлено 56 предостереже�
ний. В органы следствия и дозна�
ния направлено 12 материалов 
прокурорских проверок, по кото�
рым, соответственно, возбужде�
но 12 уголовных дел.

Ирина Летемина. 

 Алексей Алексеевич Лобазов
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ЗАЩИТНИКИ ОТЕЧЕСТВА

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

29 октября исполнится пол�
века с тех пор, как не стало мо�
его отца, Сергея Игнатьевича 
Еремина. Пишу о нем не только 
потому, что был он замечатель�
ным человеком – работником 
и семьянином – но и потому, 
что в юбилейный год Победы в 
Великой Отечественной войне 
будет не лишним вспомнить и 
почтить память тех, кто сра�
жался за мир. Независимо от 
того, погиб ли он в бою или 
вернулся домой. 

Мой отец был из тех, кто вер�
нулся. И несмотря на то, что ра�
зорвавшийся снаряд оставил его 
без ноги, и после этого он боль�
ше полугода провел в госпитале, 
семья была счастлива, что отец 
остался живым. Сергея Еремина 
отправили на фронт в сентябре 
1942 года, служил он в гаубичном 
артиллерийском полку – возил 
снаряды бойцам на передовую. 
Два его брата – Василий и Петр – 
погибли в первые годы войны. Их 
имена увековечены на плитах у 
памятника Воину�освободителю 
в Сысерти. 

Мой отец выбыл из рядов 
Красной армии в октябре 1944, 

когда под Бухарестом его маши�
ну подорвал вражеский снаряд. 
Домой вернулся на костылях 
весной 1945�го. За форсирова�
ние реки Буг награжден меда�
лью «За отвагу». Его награда и 
грамота переданы в Сысертский 
краеведческий музей.

Папе поставили протез вместо 
ноги, и он благополучно вернулся 
на шоферскую работу. Сначала 
трудился в пищекомбинате, 

затем в интернате инвалидов 
(близ нынешнего сысертского 
кладбища), райисполкоме. По 
дому все делал сам: копал ого�
род, косил сено и т.д.

В 1965 году в стране впервые 
официально и массово отмечал�
ся День Победы. С. И. Еремину 
на комбинате коммунальных 
предприятий, где он в то время 
трудился, вручили грамоту, де�
нежную премию, а в подарок 
– большое махровое полотенце 
и красивый фотоальбом. Менее 
чем через полгода у отца слу�
чилось кровоизлияние в мозг. 
Врачи его спасти не успели. 

Он мужественно перенес все 
солдатские испытания, выпав�
шие на его долю. Ему довелось 
видеть страшные картины, спа�
саться от бомбежек, выручать 
товарищей в бою. Но ему сужде�
но было выжить, создать семью, 
воспитать троих детей и отме�
тить 20�летие Великой Победы, 
в которой, конечно, была и его 
неоспоримая заслуга.

Ираида Некрасова, 
дочь С. И. Еремина.

г. Сысерть. 

Выжил, чтобы создать семью 
и увидеть первый День Победы

Делайте добрые дела для пожилых людей

По отношению к пожилым людям можно судить об обще�
стве. Оглянитесь вокруг, как много рядом обездоленных и бро�
шенных стариков. Возможно, именно вы сможете раскрасить 
яркими красками жизнь этих людей.

Каждый день вы можете делать добрые дела для своих бабушек 
и дедушек, да и не только.  Это возможность изменить жизнь по�
жилых, а тем самым, и свою.  Поздравления и внимание  будут 
непременно приятны 
вашим родителям, а 
дети, глядя на нас,  бу�
дут относиться к нам 
так, как мы относились 
к своим родителям.

И учащиеся школы 
N30 поселка Большой 
Исток не остаются 
в стороне:  ученики 
старательно и само�
стоятельно подготови�
ли поздравительные 
открытки, вкладывая 
в них  свои душев�
ное тепло и доброту. 
Активисты школьного 
самоуправления под 
руководством заме�
стителя директора по 
воспитательной рабо�
те Оксаны Рашитовны 
Терешковой  вышли на 
улицы родного посел�
ка, чтобы поздравить 
пожилых жителей с праздником.

Жители были приятно удивлены, некоторые не могли сдержать 
слез, и каждый благодарил учащихся  за оказанное внимание. 

                                                                               
Н. Денисова, директор центра культуры и досуга, 

Фото О. Терешковой. 
п. Б. Исток.

На память осталась только похоронка
Мой брат, Михаил Федорович Чуркин, был призван в армию в 

1939 году. Служил на Дальнем Востоке. 
Потом началась война. Его перебросили на фронт в европейскую 

часть России. Похоронка пришла о том, что 17 августа 1942 года 
красноармеец Чуркин Михаил Федорович  в бою за социалистиче�
скую Родину, верный воинской присяге, проявив геройство и муже�
ство, был убит в бою с немецкими захватчиками. Похоронен он в 
деревеньке в Смоленской области.

Вроде бы раньше его фамилия была выгравирована на плите у 
памятника воину. Но вот нынче  9 мая пришли, хотели правнукам 
показать, да не нашли. Его фамилии на табличке не оказалось. Что 
делать?

А еще в газете прочитала, что именем Петра Ушакова в Сысерти 
улицу назовут, потому что он до 90 лет дожил. А наш парень погиб, 
защищая Родину. В честь него бы тоже можно улицу назвать. А то 
родным и близким на память о солдате осталась только похоронка.

А. Ванчинова (в девичестве Чуркина), 
ветеран труда, вдова ветерана ВОВ, инвалид.

Спасибо за прекрасный прием!
Моя жизнь тесно связана с сысертским садиком N25. Целых 

30 лет я была там музыкальным работником. Наш коллектив был 
крепким, слаженным и долго держался. 

Тем приятнее, что сейчас нас, пенсионеров и ветеранов, не за�
бывают молодые работники детского сада. В честь дня учителя 
нас пригласили на праздничный концерт и чаепитие. Спасибо за 
теплую атмосферу и гостеприимство заведующей Ирине Юрьевне 
Трофимовой, ведущей – воспитателю подготовительной группы 
Людмиле Анатольевне Ялдыгиной и воспитателям, участвовав�
шим в концерте: Л. А. Кубрак, С. А. Пановой, М. В. Григорьевой, Е. 
Р. Чусовитиной, И. Ю. Хижук, А. В. Мишариной.

Тамара Брызгалова.
 г. Сысерть.

Сергей ЕреминСергей Еремин

С новым баяном – 
к новым творческим рубежам

Народный коллектив русской песни «Ветеран» при сысерт�
ском ГЦД после летних каникул трудится в полную силу. 2015 
год не только юбилейный для нашего хора, он также полон дру�
гих важных задач. 

Сегодня в коллективе занимаются 23 талантливых женщины. 
Музыкальную работу с ними ведут опытные специалисты – хормей�
стер Любовь Анатольевна Привалова и аккомпаниатор Татьяна 
Алексеевна Кальсина. Под их руководством с каждым днем по�
жилые вокалисты становятся все более сильными, а репертуар – 
богаче и интереснее.

В марте хору исполнилось 60 лет. В течение всего года мы от�
мечаем 70�летие Победы, а в декабре нас ждет 30�летие ГЦД им. 
И. П. Романенко. К каждому концерту мы готовим программу по 
тематике, участвуем во всех значимых мероприятиях города. Из 
недавних – выступление на танцевальном вечере «Мелодии моей 
молодости: рейс в 60�е», посвященном Дню пожилого человека, 
где поющие женщины  на протяжении двух часов оставались в 
центре внимания. 

1 октября на праздничном концерте хору вручили новый баян. 
Большое спасибо за долгожданный подарок главе СГО А. Г. 
Карамышеву и директору ГЦД Л. А. Шалаевой. Благодаря новому 
инструменту хор уже добивается новых результатов и побед. 11 
октября на фестивале для пожилых людей «Ретро» хор «Ветеран» 
стал лучшим среди 15 коллективов. 

Хор не обошел стороной открытие творческого сезона ГЦД 
18 октября. А впереди – новые творческие рубежи. 30 октября 
ждет очередное выступление на фестивале «Эх, Семеновна» в с. 
Щелкун. Специально для него уже шьем сарафаны. И верим, что с 
новым инструментом у нас появилось еще больше возможностей 
для проявления своего таланта. 

Т. Дурникина, староста хора «Ветеран».
г. Сысерть. 

ЦВР собирает 
воспоминания
ВНИМАНИЕ! 
В канун 60-летнего 
юбилея центр внешколь-
ной работы Сысертского 
городского округа об-
ращается к читателям 
«Маяка». Может быть, 
в ваших семейных архи-
вах сохранились фото-
графии или предметы 
быта, связанные 
с историей ЦВР? А может 
быть, вы – выпускник 
дома пионеров или цен-
тра и хотите поделиться 
воспоминаниями, 
которые войдут 
в юбилейную книгу? 
Звоните по телефону 
6-85-56, 8-982-647-
648-5. Пишите на почту 

marisorokina@bk.ru.

Мария Сорокина. 

АНОНС

Ищем родственников 
героев

В администрацию Сысертского городского округа посту�
пило письмо от Свердловской областной общественной мо�
лодежной организации «Ассоциация патриотических отрядов 
«Возвращение» об оказании содействия в поиске родственни�
ков, павших в годы Великой Отечественной войны защитников 
Отечества:

1. ПОКАЗАНЬЕВ Василий Матвеевич, 1896 г.р., призван 
Сысертским РВК. До призыва проживал по адресу: Свердловская 
область, г. Сысерть, ул. Карла Маркса, 28, жена Показаньева Анна 
Ивановна (данные из личного медальона солдата).

2.  ПАРШУКОВ Борис Семенович, 1907 г.р., призван Сысертским 
РВК. До призыва проживал по адресу: Свердловская область, г. 
Сысерть, ул. Калинина, 6, указан родственник: Паршукова Татьяна 
Александровна (данные из личного медальона солдата).

Просим откликнуться родственников погибших солдат для пере�
дачи данных об их судьбе.

Обращаться по телефону 8(34374) 6�08�04 или по адресу: г. 
Сысерть, ул. Ленина 30, отдел по физической культуре и спорту, мо�
лодежной и социальной политике администрации СГО. 

Юлия Онищенко, 
специалист отдела администрации СГО.
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СНИМКИ ПО ПРОСЬБЕ ЧИТАТЕЛЯ

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Пешеходам здесь не место?
Мы живем в Сысерти уже четыре года. Переехав из закрытого города Снежинск, не перестаем 

удивляться здешнему попустительству в части уличного благоустройства. 

Больница утопает в грязи
Непролазная грязь, лужи чуть не по колено и постоянное стол�

потворение машин. Такую картину наблюдают каждый день посе�
тители сысертской больницы, идущие со стороны жилых домов 
микрорайона Новый. 

Наверняка, меня поддержат все родители, которым приходится 
часто водить своих малышей в детскую поликлинику. Лично у меня 
двое детей – 8 лет и 1 годик. В детской поликлинике бываю с завид�
ной регулярностью и замечаю, что ситуация с подходными путями 
только ухудшается. 

У калитки в луже плавают какие�то доски, вероятно, положенные 
для пешеходов. Но ходить по ним невозможно, особенно с коляской. 
Неужели нельзя сколотить хоть какой�то помост? Дело копеечное. 
Что уж говорить о «проезжей части», сплошь состоящей из ямок, ко�
чек и луж…

С некоторых пор бахилы в больнице выдавать перестали и автома�
ты убрали. Сменную обувь, разумеется, никто не использует. А бежать 
в аптеку в поисках бахил с малышом на руках – удовольствие не из 
приятных. В итоге вся грязь с улицы попадает в здания больницы, раз�
носится по коридорам. А ведь врачи должны работать в стерильном 
помещении. Странно, почему администрация округа и самого учреж�
дения не пытаются принять меры для соблюдения чистоты в ЦРБ. 

В. Лычева, г. Сысерть. 

Дом наш находится на въезде в 
Сысерть, на улице Маяковского. 
Очевидно, что о пешеходах, жи�
вущих в этом районе, никто не 
думает. Первая проблема – это 
тротуар, который оборудован 
только по одной стороне улицы 
Трактовая (или, судя по карте, 
30 лет Октября). Все ничего, но 
местами (в частности, в районе 
ул. Новая, хлебозавода) он аб�
солютно непригоден для исполь�
зования: изъезжен, изуродован 
транспортом. Куски асфальта 
смешались с грязью. Эти участки 
приходится обходить по обочине 
дороги.  

Вторая проблема – это оста�
новка «Хлебозавод», которая не 
отмечена никакими табличками 
и не имеет ни площадки, ни наве�
са для ожидающих пассажиров. 
Кроме этого, с весны по осень 
здесь идет активная торговля на�
возом, дровами, землей, щебнем 
и прочим. Запах хлеба смешива�
ется с запахом экскрементов, 
из�за чего ожидание обществен�
ного транспорта превращается 
в настоящую пытку. Большие 
машины окончательно испортили 
пешеходную дорогу. Подойти к 
остановке, оставшись при этом 
чистым, может, разве что, знат�
ный прыгун или гимнаст. 

Третья проблема, актуальная 
для пешеходов, это отсутствие 
«зебр». Жителям частного сек�
тора приходится каждый раз ри�
сковать жизнью, чтобы попасть в 
продуктовые магазины «Пикник», 
«Хлебный», «Мегамарт». На про�
межутке от автозаправки до ул. 
Самстроя переходов нет, а за�
тем – ни одной «зебры» вплоть 
до ул. Р. Люксембург (это около 
1 км)! К «зебре» у светофора 
на Самстроя не подобраться: 
она упирается в канаву. Людям, 
желающим перейти на противо�
положную сторону улицы, где 

находятся различные магазины 
и организации, остается лишь 
втискиваться в плотный поток 
автомобилей. Других вариантов 
нет. 

Самое печальное, что в слу�
чае трагедии прав будет води�
тель, так как здесь, на въезде 
в город, движение регламен�
тировано только для машин. А 
пешим тут, будто бы, и не место 
вовсе. 

Т. Вострякова.
г. Сысерть.

Фото Юлии Воротниковой.
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Смогут ли читатели «Маяка» 
спасти от смерти 
нескольких кошек?
НАМ ДАЛИ ДЛЯ ЭТОГО ВСЕГО НЕСКОЛЬКО ДНЕЙ.

В доме по улице Ленина, 38 в Сысерти один из жильцов по�
жаловался на наличие кошек в подвале. Дескать, запах от них.  
А еще в подвале сырость и блохи. Управляющей компании 
«Сысертская собственность» поступило предписание от жи�
лищной инспекции провести дератизацию и перекрыть доступ 
в подвал безнадзорным животным.

Управляющая компания в понедельник, 19 октября, плани�
ровала исполнить предписание. Но в редакцию газеты «Маяк» 
со слезами обратилась жительница дома Татьяна Федоровна 
Никифорова:

� Я 17 лет живу в этом доме, � рассказывает она. – Недалеко от 
дома помойка, раньше в подвале водились крысы. С тех пор, как к 
дому прибились кошки, этой проблемы не стало.

Кошки в подвал приходят сами. Понятно, что не перевелись 
у нас нерадивые хозяева, которые заводят котят, наиграются с 
ними и выбрасывают. Вот и ищут брошенные киски, куда прибить�
ся. Особенно, с наступлением холодов. Подвал закрывается не�
герметично. Через различные щели кошки находят себе жилье.

Татьяна Федоровна, будучи сердобольным человеком, под�
кармливает их, убирает за ними. Она прибралась в подвале, соз�
дала небольшой уголок для кошек у батареи, поддерживает в нем 
порядок. Ну и, разумеется, подавая объявление в газету, раздает 
кошек в добрые руки. Их берут, но откуда ни возьмись, приходят 
новые.

Мы позвонили директору управляющей компании Ирине 
Юрьевне Григорьевой, она подтвердила, что Т. Ф. Никифорова от�
ветственная женщина и содержит кошачий уголок в порядке. Также 
Ирина Юрьевна согласна, что кошки – далеко не самое большое 
зло. В подвале пахло и канализацией, но они трубу сделали, и за�
паха не стало. В микрорайоне Новый есть дом, где крысы прогрыз�
ли канализационную трубу и по ней поползли по квартирам.

Можете себе представить, приспичило вас ночью по нужде, 
подходите к унитазу, а там… непрошенный гость. Это не выдумка, 
о таких ситуациях жильцы рассказывали.

Как бы то ни было – есть жалоба, и есть предписание, которое 
управляющая компания обязана выполнить. При проведении де�
ратизации кошки тоже отравятся.

Ирина Юрьевна пошла навстречу – отсрочила проведения де�
ратизации ровно на одну неделю, до 26 октября. В надежде, что за 
эту неделю для сегодняшних обитателей подвала найдутся добрые 
хозяева. После проведения дератизации все щели и дырки в под�
вал будут перекрыты.

На сегодняшний день подшефные Татьяны Федоровны 
Никифоровой:

Три трехшерстных взрослых крысоловки;
Котята: один белый гладкошерстный, один рыжий и один чер�

ный – пушистые, одна трехшерстная кошечка.
Недавно прибились два белых пушистых кота (один с черными, 

другой – с серыми пятнами), им примерно по полтора года.
Еще один белый кот, которого Татьяна Федоровна недавно 

подлечила. И, наконец, главный хозяин этой компании  � белый с 
рыжими пятнами красавец весом, наверное, килограммов шесть. 
Поддерживает дисциплину, от чужих охраняет.

Татьяна Федоровна со страхом ждет дератизации и с надеждой 
– вашего звонка: 8�952�731�83�08. 

Если вы хотите кошку – не гоняйтесь за породистыми. Сделайте 
доброе дело – спасите от верной гибели добрых, верных, краси�
вых, уже однажды преданных человеком животных.

Ирина Летемина.

P.S. После публикации обращения на сайте, пять кошек 
забрали.
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На Сысертском хлебокомбинате построят новый цех 
Накануне профессионального праздника – дня 

работников пищевой и перерабатывающей про-

мышленности - генеральный директор корпорации 

«Уральский хлеб» Денис Александрович МАЛЫШЕВ 

поделился планами в отношении сысертского хле-

бокомбината.

Сегодня коллектив комби�
ната около 400 человек. В тру�
доустройстве жителей Сысерти 
предприятие играет существен�
ную роль. Хлебокомбинат произ�
водит ежесуточно более 30 тонн 
продукции. Ее мы видим на сто�
ле, наверное, в каждом доме и 
каждый день. Отсюда – двойной 
интерес к предприятию.

В последнее время здесь на�
метилась устойчивая тенденция 
к развитию. Если в 2014 году в 
производство было вложено око�
ло 5 млн рублей, то в текущем 
году эта цифра приближается к 
10 млн. Нынче на предприятии 
будет установлен новый автома�
тизированный участок упаковки.

В 2016�2017 годы планируется 

потратить порядка 
15�20 млн на обо�
рудование, помимо 
того будет построен 
новый цех мучных 
кондитерских изде�
лий. Объем выпу�
скаемой комбинатом продукции 
увеличится в 3�4 раза.

Здесь будут и другие печи, 
другой – автоматизированный – 
уровень оборудования. С учетом 
строительства цеха портфель 
инвестиций составит под 40 млн 
рублей.

Рассматривая новое обо�
рудование, хлебопеки сделали 
выбор не в пользу отечествен�
ного. Печи будут голландские. 
Российское оборудование есть, 

но оно уступает по 
качеству. А каче�
ство конечной про�
дукции во многом 
все�таки зависит от 
оборудования.

В 2015 году по�
вышения зарплаты 
на предприятии не 
было. Но не было 
и снижения, и со�
кращения числен�
ности или рабочей 
недели. В непро�
стых условиях су�

мели сохранить стабильность. 
При среднем уровне зарплаты 
у рабочих 16�18 тысяч рублей. 
Квалифицированные кадры по�
лучают от 20 и выше.

В ближайшей перспективе в 
ассортиментную линейку пред�
приятия добавятся здоровые 
хлеба. Это хлеб с витаминизиро�
ванными, зерновыми смесями, с 
йодом.

В изготовлении тортов не спе�
шат отказываться от масляных 

кремов, изготовленных по совет�
ским ГОСТам:

� Несмотря на то, что из нату�
рального масла производить до�
роже, что срок хранения у нашей 
продукции короче, мы понима�
ем, что это – здоровый продукт, 
� убежден Денис Александрович. 
� Ни от кого не секрет, что употре�
бление продуктов с длительным 
сроком хранения и в большом 
количестве вредно. Консервант 
не выводится из организма.

На предприятии своя трех�
ступенчатая система контро�
ля. Начиная с проверки вхо�
дящего сырья, заканчивая 
упаковкой. Регулярно занимают�
ся и повышением квалификации 
сотрудников.

Обратите внимание. Здесь 
делают продукцию двух брен�
дов. Как непосредственно 
«Сысертского хлебокомбината», 
так и корпорации «Уральский 
хлеб». В корпорацию входят 
комбинаты Свердловской и 
Челябинской областей. Если 

какая�то продукция идет под мар�
кой «Уральский хлеб», значит, 
она делается корпорацией по 
единой рецептуре и технологии, 
на каком бы конкретном комби�
нате не производилась.

Объединение в корпорацию 
дает, к примеру, возможность 
каждому отдельно взятому 
комбинату дешевле проводить 
техперевооружение.

Уже дважды технологи ком�
бинатов, входящих в корпора�
цию «Уральский хлеб» призна�
вались лучшими технологами 
Свердловской области. Нынче 
корпорация подготовила и на�
правила в профильное мини�
стерство документы на при�
своение этого звания технологу 
Сысертского хлебокомбината 
Тамаре Михайловне Старковой.

А еще нас, потребителей, к 
Новому году ждут кондитерские 
сюрпризы. Какие, на предприя�
тии пока не рассказывают.

Ирина Летемина.
Фото автора.

Воинов-интернационалистов 
оставили у разбитого корыта

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО 
главе Сысертского городского округа А. Г. КАРАМЫШЕВУ.

Осенью 2014 года администрация Сысертского городского округа 
по своей инициативе предложила 43 воинам�интернационалистам, 
проживающим в СГО, вступить в недавно организованный дачный 
потребительский кооператив (ДПК) «Ива», чтобы получить землю 
для дачного строительства.

Было собрание ветеранов   боевых действий, на котором глава А. 
Г. Карамышев пообещал предоставить ДПК «Ива» около 12 га земли 
в черте села Фомино.

43 ветерана вступили в ДПК «Ива» и уплатили взнос по 15 тысяч 
рублей каждый. Часть денег потрачена на оплату услуг бухгалтера и 
юриста, землеустроительной организации. Был оформлен коопера�
тив, выполнен проект межевания. Остальные � на счете кооперати�
ва, но снять их можно, согласно уставу, лишь на определенные цели. 
А дачный кооператив без земли – бессмысленен.

Мы получили постановление главы об утверждении схемы рас�
положения участка – оно датировано 7 августа 2015 года, тогда как 
акт выбора земельного участка для ДПК «Ива» был утвержден адми�
нистрацией СГО еще 13 ноября 2014 года. В кадастровой выписке на 
участок в ноябре 2014 года сведения о регистрации чьих�либо прав 
на землю отсутствуют.

Дальше стало происходить что�то непонятное. При постановке на 
кадастровый учет нынче выяснилось, что испрашиваемый земель�
ный участок был уже ранее отмежеван, прошел кадастровый учет и 
зарегистрирован за Свердловской областью в качестве неиспользуе�
мого участка сельскохозяйственного назначения. Правообладатель 
земли – не муниципалитет, а Российская Федерация.

Иными словами, выяснилось, что муниципалитет предоставил 
землю, которой не вправе распоряжаться. 

Ветеранов�афганцев поманили, обобрали, да и оставили у разби�
того корыта. Как глава округа намерен выйти из этого конфликта?

Д. Мансуров, Д. Метельский, 
представители правления ДПК «Ива».

Хорошо, что проблема выявилась на берегу
Ситуацию комментирует председатель комитета по управлению муниципаль�

ным имуществом А. Л. СТАРКОВ:
� Предоставление земельных участков под дачные потребительские кооперативы 

носит заявительный характер. Когда ДПК «Ива» нашел участок, по данным кадастро�
вого учета он был свободен. Земельная комиссия администрации утвердила им акт 
выбора еще 25 сентября 2014 года. А потом они очень долго утрясали вопросы с 
членством в кооперативе.

В итоге схема была утверждена лишь в мае�июне 2015 года. После чего админи�
страция подготовила постановление. С ним кооператив пошел межеваться.

На этом этапе выяснилось, что у участка ранее уже был првавообладатель, кото�
рый долгое время не регистрировал свое право. Кадастровые инженеры, к которым 
обратился ДПК «Ива», оказались теми же, что и у правообладателя. Оказалось, что 
участок еще в 1992 году по указу президента был предоставлен Российской акаде�
мии сельскохозяйственных наук. Но пока они не прошли регистрацию, этого не было 
видно.

Видимо, кадастровые инженеры подсказали селянам о новом межевании. Потому 
что академия, не занимавшаяся этим вопросом с 1992 года, тут же зарегистрировала 
свои права (дата регистрации 31 августа 2015 года).

Быть может, это и к лучшему, что конфликт интересов выяснился сейчас, а не 
когда кооператив бы построил дачи. Все бы пришлось решать в судебном порядке с 
еще большими издержками.

ЗЕМЕЛЬНЫЙ КОНФЛИКТ

Областные парламентарии позаигрывали 
со льготниками, а у муниципалитетов чубы трещат

Я нередко критикую адми�
нистрацию за земельную поли�
тику, но не могу упрекнуть му�
ниципалитет в столпотворении 
очередников�льготников на зем�
лю. В частности,  в одночасье соз�
данной очереди из многодетных 
семьей и маяковцев. Эта очередь 
родилась благодаря декабрьско�
му областному закону 2010 года. 
Закону, появившемуся в предвы�
борный для заксобрания год. И 
ничем не обеспеченного.

Представьте, что было бы, 
если бы, к примеру, сысертская 
дума обязала областной бюджет 
заплатить почетным гражданам 
СГО какую�нибудь премию. Или 
предоставить льготный проезд по 
Свердловской области. Или еще 
что�то в этом духе. Представили? 
Вот я тоже нет. Потому что если 
бы вдруг местные депутаты за�
блудились в своих полномо�
чиях, их бы тут же поправила 
прокуратура.

А вот наоборот – можно. У 
сильного всегда бессильный 
виноват. По крайней мере, про�
куратура ничего не обжаловала. 
Различные антикоррупционные 
экспертизы, которым подверга�
ются сегодняшние законопроек�

ты, ничего криминально�
го не обнаружили.

Меж тем областные 
депутаты этим законом, 
на мой взгляд, основа�
тельно залезли в муни�
ципальные карманы. Они 
приняли закон, который 
обязал муниципалитеты 
предоставить однократ�
но бесплатно землю под 
ИЖС ряду льготных кате�
горий граждан. Вдогонку 
в этот закон вносились 
изменения. Вначале 
можно было любому жи�
телю области (льготнику) 
встать в очередь в любом 
муниципалитете. Как вам 
кажется, в какой муници�
палитет захотели прийти 
жители полуторамилли�
онного Екатеринбурга?

Когда областные парламента�
рии увидели, что в относительно 
большом Каменск�Уральском 
появилось 50 желающих, а в 
Сысерти – 2500 (говорю о поряд�
ке цифр, не о точных данных), 
внесли поправку. Вновь встать 
в очередь можно стало с учетом 
места регистрации. Но обратной 
силы закон не имеет. И те, кто 
успел написать заявление в му�
ниципалитет, по праву остались 
в этой очереди.

Потом решили перетасовать 
льготные категории. Так, много�
детных из первоочередников 
сделали внеочередниками. 
Многодетным стало чуть лучше. 
Но за счет маяковцев. Пожилые и 
очень пожилые люди сдвинулись 
назад. Существенно сдвинулись. 
Так, что задумались, сумеют ли 
при жизни получить обещанную 
льготу.

Земля – ресурс конечный и 
далеко не резиновый. Каждый 
год, формируя бюджет, финан�
систы закладывают в него дохо�
ды от продажи муниципальной 
земли. Если требуются допол�
нительные доходы, то получают 
их, большей частью (особенно в 
кризисы и перебои с налоговы�
ми поступлениями) опять же от 
дополнительной продажи земли. 
Нынче, к примеру, чтобы постро�
ить детские сады.

Для обеспечения 2500 опре�
деленных областью льготников 
по 10 соток земли, нужно 250 га 
земли. Плюс – еще сколько�то 
для дорог и подведения инже�
нерной инфраструктуры. Цены 
на сотку земли у нас разнятся, в 
любом случае, общая сумма ис�
числяется в сотнях миллионов 
рублей. Это цена, на которую об�
ласть заставляет раскошелиться 
отдельно взятый сысертский му�
ниципалитет. И лично я не могу с 
достоверностью сказать, есть ли 
у нас в районе такое количество 
свободной земли. И это – еще 
не все расходы. Муниципалитет 
обязан за свой счет и дороги 
обустроить, и коммуникации 

подвести. И размежевать, и на 
кадастровый учет поставить. И в 
дальнейшем обеспечивать вновь 
созданное поселение всеми бла�
гоустройствами, в соответствии 
с уставом.

Ни в коем случае не хочу оби�
деть льготников. Напротив, пыта�
юсь их защитить. От коллапса не�
выполняемых и невыполнимых 
льгот. Все�таки, было бы логич�
нее, если бы, принимая такой за�
кон, областные парламентарии 
его реально бы обеспечили. В 
рамках собственных ресурсов.

Ну вот, к примеру, ввели об�
ластное звание «Ветеран труда» 
и за счет областного бюджета 
всем, удостоенным этого звания, 
ввели соответствующую ежеме�
сячную надбавку к пенсии. Ввели 
награду «Совет да любовь» � из 
областного бюджета выплачива�
ется единоразовая выплата.

Почему, установив категории 
имеющих областную льготу на 
землю, не обеспечили их област�
ными сертификатами на какую�то 
сумму из областного бюджета? 
Так, чтобы льготники реально 
могли приобрести землю на вто�
ричном рынке, к примеру. В том 
месте, где захотели. А кто�то по�
лучил не землю, а денежный эк�
вивалент по своему желанию. И 
не было бы этих безумных почти 
не двигающихся очередей. А по�
мимо внеочередников, там еще 
списки первоочередников и тех, 
кто во второй очереди. У этих, 
при сегодняшнем положении ве�
щей, вообще нет никаких шансов.

Меж тем, муниципалитет про�
должает еще и собственные схе�
мы городить, путем создания 
различных садовых и дачных 
товариществ и кооперативов. С 
тем, чтобы обеспечить нужные 
району кадры (по крайней мере, 
ссылаясь на это): для медиков, 
для бюджетников, для ветеранов 
правоохранительных органов и 
горячих точек. Схемы эти, на мой 
взгляд, тоже от лукавого, но это 
– отдельная тема для разговора.

Ирина Летемина.
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В повесткеФакты и события

Цифры недели
В Свердловской области 
трудоустроено 40% 
пенсионеров. Соискатели 
устраиваются диспетчерами, 
администраторами, вахтерами, 
охранниками, фасовщиками 
в магазинах, бухгалтерами. 
Работодатели предлагают людям 
старшего поколения около 

6 000 
.

Краснодарские нефтяники 
получили более 

780  
,

которые создали специалисты 
«Уралхиммаша». Это 59 единиц 
нефтегазового оборудования: 
колонного, емкостного, 
резервуарного и теплообменного, 
в том числе аппаратов, 
работающих под давлением.

3 500 
 

– мальков белого амура и 
карпа весом от 40 до 200 
граммов – выпустили в Верхне-
Сысертский пруд специалисты 
областного министерства 
природных ресурсов. Благодаря 
экологической акции через 
год рыба станет весить больше 
килограмма.

В дальнейшем предполагается 
документально оформить согла-
шение о развитии торгово-эконо-
мического, научно-технического 
и гуманитарного сотрудничества 
между регионами, подкрепив его 
конкретным планом мероприя-
тий. Лу Хао пообещал Евгению 
Куйвашеву лично посетить Сверд-
ловскую область, чтобы лучше 
познакомиться с регионом.

Для развития взаимодействия 

с Китаем уже создана рабочая 
группа на Урале, она займется 
разработкой «дорожных карт» по 
всем направлениям взаимодей-
ствия. Наиболее крупный проект, 
который в настоящее время дей-
ствует совместно с провинцией 
Хэйлунцзян, – это создание биз-
нес-парка в Екатеринбурге. 

Напомним, что накануне в 
присутствии главы региона был 
подписан договор о сотрудничес-

тве между Уральским государ-
ственным горным университетом 
и Хэйлунцзянским научно-техни-
ческим университетом. По словам 
ректора УГГУ Николая Косарева, 
договор позволит увеличить коли-
чество студентов. «А это и разви-
тие взаимодействия с китайскими 
партнерами, и расширение кон-
тактов. Уверен, что такое сотруд-
ничество пойдет на пользу», – под-
черкнул ректор уральского вуза.

Евгений Куйвашев
и губернатор китайской провинции 
договорились о сотрудничестве

Протокол о намерениях 
по развитию 
дружественных 
отношений и 
сотрудничества 
между Свердловской 
областью и китайской 
провинцией Хэйлунцзян 
подписали губернатор 
Евгений Куйвашев и 
губернатор провинции 
Лу Хао. Подписание 
состоялось в рамках 
проведения II 
Российско-Китайского 
ЭКСПО в Харбине.

Урожай – в амбар, будет и товар
Чтобы у свердловчан на сто-

ле были качественные продукты, 
региональные власти в 2016 году 
поддержат проекты создания се-
лекционных центров, а также 
строительство овощехранилищ. 

Евгений Куйвашев рекомен-
довал мэрам содействовать сель-
хозорганизациям в расширении 
производства продуктов пита-
ния, в предоставлении земельных 
участков юридическим и физиче-
ским лицам, планирующим стро-
ить объекты агропрома. 

«Региональные власти начали 
предоставлять гранты на строи-
тельство объектов, приобретение 
оборудования, специализирован-
ного автотранспорта, заготовку и 
переработку дикорастущей про-

дукции и овощей. В 2015 году на 
эти цели в областном бюджете 
предусмотрено 8 миллионов руб-
лей», – подчеркнул губернатор.

Один из таких успешных про-
ектов – у предприятия по глубокой 
переработке овощей, которое от-
крылось в августе в поселке Исток. 
По словам директора ООО «Яго-
ды Урала» Григория Болотова, в 
производство уже вложено 120 
миллионов рублей. «Мы освоили 
глубокую заморозку картофеля: 
привозим, моем, чистим, режем, 
замораживаем и отправляем на 
склад, где он может лежать 12 ме-
сяцев. В этом году начали перера-
батывать морковь, капусту. В пла-
нах – наладить переработку ягод», 
– отметил глава предприятия.

«Налоговые каникулы» 
для новичков

«За первое полугодие увели-
чилось количество выданных па-
тентов в Серове – рост в 2,3 раза, 
в Лесном – 50%, в Ревде – 28%», – 
сказал министр экономики регио-
на Дмитрий Ноженко. 

На очередном заседании ре-
гионального правительства, 
которое провел председатель 
Денис Паслер, принят проект пос-
тановления о внесении изменений 
в областной закон «О введении в 
действие патентной системы на-
логообложения…».

Министр отметил, что в На-
логовом кодексе РФ расширен 
перечень видов деятельности 
по патентной системе. Регионы 
вправе устанавливать налоговую 
ставку в размере 0% для впервые 

зарегистрированных индивиду-
альных предпринимателей. Это 
коснется тех, кто работает в сфере 
бытовых услуг. Среди них – па-
рикмахерские услуги, химчистка, 
ремонт бытовой аппаратуры, ме-
бели и так далее. Субъекты мало-
го предпринимательства, которые 
создали после вступления в силу 
настоящих изменений, смогут не 
платить налог по патентной систе-
ме налогообложения непрерывно 
не более двух налоговых периодов 
в пределах двух календарных лет.

Напомним, с 24 марта 2015 года 
в регионе действуют «налоговые 
каникулы» по производственной, 
научной и социальной сферам. За 4 
месяца преференции привлекли в 
бизнес 40 предпринимателей.

Как муниципально-частное 
партнёрство скажется 
на муниципальной 
экономике.

«Уже очень много представителей бизнеса нашей 
провинции работают в Свердловской области. И я 
уверен, что перспективы укрепления взаимовыгод-
ного сотрудничества у нас есть. Я поручил департа-
менту коммерции изучить все возможности, в том 
числе по инвестициям в область. Отмечу, что наша 
провинция сегодня инвестирует в Россию около 2,5 
миллиарда долларов», – сказал губернатор Лу Хао.

«Мы будем рады принять участие в совместных 
проектах и создании совместных производств 
как на территории Свердловской области, так 
и провинции Хэйлунцзян. Нам необходимо раз-
вивать всестороннее взаимодействие в промыш-
ленной сфере, в строительстве, образовании, на-
уке, культуре и искусстве», – подчеркнул Евгений 
Куйвашев.

Объём государственной поддержки на развитие АПК
(млрд. рублей)

2014 4,8

2015 5,0

Патентная система налогообложения (млн. рублей)

2013 79,8

2014 126,7
Основная доля патентов

Розничная торговля Сдача в аренду жилых 
и нежилых помещений

Автотранспортные услуги 
по перевозке грузов

Производство сельхозпродукции 
в Свердловской области

за год выросло на 5%
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Мнения

Губернатор Евгений Куйвашев: 
«Муниципально-частное партнёрство должно стать основным инструментом развития муниципальной экономики».

Администрации 
разработают документы

Органы местного само-
управления с 1 января 2016 года 
получат новые полномочия в 
сфере муниципально-частного 
партнёрства.

Как сообщил первый вице-
премьер правительства области 
Алексей Орлов, чтобы инвести-
ционные проекты действовали, в 
каждом городе необходимо под-
готовить перечень объектов, в 
отношении которых планируется 
заключить концессионные согла-
шения. Информация о них будет 
размещена на официальном сай-
те администрации. Кроме того, 

местным думам и главам необхо-
димо разработать нормативные 
правовые акты по вопросам му-
ниципально-частного партнёр-
ства.

Чтобы механизм муници-
пально-частного партнёрства 
заработал, сюда рекомендует-
ся привлекать муниципальные 
фонды поддержки предпринима-
тельства. Фонды по сути станут 
инвестиционными агентствами 
по развитию территорий. Финан-
сировать данную работу предпо-
лагается за счёт действующих му-
ниципальных программ.

За три года – 
ещё 600 рабочих мест

Специалисты считают, чтобы 
территория развивалась и в ре-
гионе поддерживалась предпри-
нимательская инициатива, важно 
наличие таких факторов, как внут-
ренний рынок, природные ресур-
сы и человеческий капитал.

За последние три года в АО 
«Уралэлектромедь» создано 608 
новых рабочих мест, из них 145 –
высокотехнологичных. Как пишет 
верхнепышминская газета «Крас-
ное знамя», в 2015 году с запуском 

новых производств в филиалах, а 
также вводом современного обо-
рудования в цехах основной пло-
щадки появится 297 рабочих мест.

Благодаря увеличению коли-
чества рабочих мест АО «Урал-
электромедь» вошло в число побе-
дителей всероссийского конкурса 
«Российская организация высо-
кой социальной эффективности» 
в номинации «За создание и раз-
витие рабочих мест в организаци-
ях производственной сферы».

Налоги останутся в городе
Екатеринбургская компания 

Cross Development Group пред-
ставила жителям Новоуральска 
проект по созданию агропро-
мышленного парка. Знакомство с 
ним состоялось в рамках форума 
«ИнноНовоуральск».

На территории агропромпарка 
планируется выращивать, пере-
рабатывать и хранить огурцы, по-
мидоры, зелень, грибы, ягоды. Для 
участия в проекте предполагается 
привлечь иностранных инвесто-
ров. 

О проекте было заявлено пуб-
лично ещё минувшей весной, пи-
шет новоуральская газета «Ней-
ва». Тогда через информагентства 

прошла короткая информация о 
намерениях компании инвестиро-
вать в организацию агропромыш-
ленного парка в Новоуральске. 
Озвучивались даже сроки реали-
зации первой очереди проекта. 

Однако после одной короткой 
новости – молчание. Впрочем, оно 
и понятно, проект был завязан на 
законе о ТОРах (территориях опе-
режающего развития), который 
вступил в силу весной текущего 
года. Согласно этому документу, 
резидентам, участникам ТОРа, по-
ложены солидные преференции.

Во-вторых, с весны шли пере-
говоры на уровне администрации 
города, в ходе которых девелопе-

ры изменили место расположения 
агропромпарка. Он будет постро-
ен на землях, которые арендует аг-
рофирма «Уральская» у Уральско-
го электрохимического комбината 
(УЭХК). 

«В чём выгода для Новоураль-
ска? Это и новые рабочие места, и 
решение вопроса занятости лю-
дей. И, конечно, налоги. В рамках 
закона о ТОРах все резиденты 
должны быть аккредитованы в 
Новоуральском городском окру-
ге, а значит, налоги будут посту-
пать в город», – рассказал газете 
«Нейва» генеральный директор 
Cross Development Group Олег 
Кудрявцев.

Проект будет тиражирован
Сельскохозяйственный произ-

водственный кооператив (СПК) 
«Заря» реализует масштабный 
проект, аналогов которого нет на 
территории Уральского федераль-
ного округа.

Первые результаты рабо-
ты председатель кооператива 
Николай Завьялов продемон-
стрировал первому заместите-
лю председателя правительства 
Свердловской области Алексею 
Орлову, который посетил хозяй-
ство.

Как пишет талицкая газета 
«Сельская новь», сегодня рядом с 
устаревшими животноводчески-

ми комплексами красуется совре-
менное новое здание. Это будет 
полностью автоматизированная 
ферма, а не какие-то усовершен-
ствованные доильные аппараты. 
Ферма рассчитана на 280 голов. 
Четыре робота обеспечат кругло-
суточное доение коров (до 5 раз в 
сутки). Кроме того, аппараты в ав-
томатическом режиме выдадут ре-
зультаты анализа молока по жир-
ности, температуре, содержанию 
лактозы и другим показателям.

«Проект реализуется при 
поддержке правительства об-
ласти и министерства сельского 
хозяйства. Проект интересный, 

перспективный, мы будем реко-
мендовать его тиражирование, 
– подчеркнул Алексей Орлов. – 
Здесь применяются современные 
технологии: строительства, содер-
жания животных, условий труда».

Как напоминает издание, СПК 
«Заря» начал строить комплекс 
еще три года назад. В проект вло-
жено уже 60 млн. рублей. Боль-
шая часть из них – средства пред-
приятия. А на соседнем участке 
готовится новое строительство 
аналогичной фермы. В итоге пла-
нируется увеличить поголовье 
крупного рогатого скота еще на 
560 голов.

Евгений 
Куйвашев, 
губернатор 
Свердловской 
области:
«Главное – всё, 
что мы обеща-
ем людям, долж-

но быть исполнено. Пасовать 
перед временными трудностями 
мы не будем, у нас достаточно 
сил, средств, политической воли, 
чтобы продолжать курс на сози-
дательное развитие региона, дос-
тижение нового качества жизни 
уральцев».

Алексей Орлов,
первый 
заместитель 
председателя 
правительства 
Свердловской 
области – 
министр 

инвестиций и развития:
«До 1 декабря этого года каждый 
муниципалитет должен предос-
тавить информацию о том, с ка-
ким бизнесом и какой проект он 
будет осуществлять, речь идет 
не просто о намерениях, а о кон-
цессионном соглашении».

Нодирбек
Вахидов,
руководитель 
уральского 
регионального 
центра КПМГ в 
России и СНГ:
«В Свердловской об-

ласти сегодня созданы условия для 
развития государственно-частного 
партнерства. Инвесторов могут 
заинтересовать транспортный 
комплекс, стройки инфраструк-
турных объектов, проекты, про-
работанные с финансовой стороны. 
От властей требуется качествен-
но структурированный проект».

Факт
Владислав
Тетюхин, 
ученый, меценат. 
Долларовый мил-
лионер не стал 
тратить свое сос-
тояние (по оцен-
ке Forbes трех-

годичной давности – $650 млн.) 
на яхты и тропические острова. 
Вместо этого бывший совладелец 
«ВСМПО-Ависма» продал все 
акции и вложил деньги в пере-
довой диагностический центр 
эндопротезирования «Госпиталь 
Восстановительных Иннова-
ционных Технологий» в Ниж-

нем Тагиле, где сегодня рядовые 
граждане могут получить высо-
котехнологичную медицинскую 
помощь. Основная часть инвес-
тиций вложена Владиславом 
Тетюхиным, часть – из областно-
го бюджета. Это яркий пример 
государственно-частного парт-
нерства.

Губернатор Евгений Куйвашев на встрече 
с главами муниципалитетов особо подчеркнул 
важность поиска внутренних резервов и точек 
роста для малых городов, для повышения 
качества жизни людей. По мнению главы 
региона, в ближайшем будущем область будет 
развиваться за счёт муниципально-частного 
партнёрства. «Это должно стать основным 
инструментом развития муниципальной 
экономики и основой для выполнения 
социальных обязательств», – заявил глава 
региона.

Ставка на внутренние ресурсы
малых городов
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7 октября на встрече с премьер-министром 
России Дмитрием Медведевым свердловские 
депутаты-единороссы предложили ввести 
дифференцированную шкалу оплаты капремонта 
и понижающий коэффициент оплаты для людей 
старше 60 лет. Премьер считает, что часть социально 
незащищенных категорий может быть избавлена от 
этих платежей.

Дмитрий Медведев, премьер-министр РФ:
«Мы с вами пошли на непростое решение о том, что 
на ремонт нужно искать деньги и участвовать в этом 
должны сами граждане. Но это не значит, что все долж-
ны участвовать одинаково. Нам нужно подумать о диф-
ференцированном отношении к людям. Понятно, что 
наиболее социально незащищенные категории должны 
быть либо избавлены от этих платежей, либо платить 
существенно меньшие суммы».

Размер пла-
ты за капремонт 
в этом году стал 
темой обращений 
граждан в общес-
твенные приём-
ные, а также к 
депутатам-едино-

россам, о чём рассказал вице-
спикер регионального парламен-
та, секретарь Свердловского ре-
гионального отделения «Единой 
России» Виктор Шептий:

– Наши ветераны неодно-
кратно говорили мне во время 
встреч, что необходимы льготы 
по оплате капремонта для людей 
старшего возраста. Особенно, 
когда дома будут ремонтировать-
ся, согласно программе, лет через 
15-20.

– Речь идёт только о пони-
жающем коэффициенте платы 
за капремонт?

– Не только.  Предлагается 
ввести дифференцированную 
шкалу оплаты капитального ре-
монта – понижающий коэффи-
циент – для людей старше 60 лет. 
А граждан старше 80 лет вообще 
от этой платы освободить.

– Региональная программа 
капремонта общего имущества 
в многоквартирных домах на 
территории Свердловской об-

ласти рассчитана на период 
2015-2044 годы. Первый год её 
действия начался непросто. Из 
запланированных в этом году 
960 объектов полностью отре-
монтированы только 30. Что 
вы, парламентарии, считаете 
действенным для эффективнос-
ти программы?

– В декабре 2013 года был 
принят областной закон №127 
«Об обеспечении проведения 
капитального ремонта...» Затем 
принято Постановление №306 
Правительства области от 22 
апреля 2014 года «Об утвержде-
нии региональной программы 
капитального ремонта...», в кото-
ром жители могут узнать, в каком 
году будет отремонтирован каж-
дый из почти 100 000 многоквар-
тирных домов региона.

В связи с тем, что в этом году 
в Свердловской области регио-
нальная программа содействия 
капремонтам забуксовала, едино-
россы организовали партийный 
контроль – еженедельно выезжа-
ли на объекты, чтобы проверить 
сроки и качество выполняемых 
работ. 

Первые же рейды выявили 
системные ошибки: несовер-
шенство конкурсных процедур, 
привлечение неквалифициро-
ванных подрядчиков, различие 
подходов к составлению смет и 

прочее. Кроме этого, сегодня ор-
ганы местного самоуправления и 
управляющие компании отстра-
нены от проведения капремон-
тов – это грандиозная проблема, 
которую необходимо исправить 
на законодательном уровне – фе-
деральном и областном.

Сегодня мы совместно с ми-
нистерством энергетики и ЖКХ 
и Общественной палатой области 
готовим предложения по коррек-
тировке законодательства в части 
привлечения управляющих ком-
паний к составлению смет, глав 
муниципальных образований – к 
выбору подрядных организаций. 
Это позволит сделать процесс ка-
премонтов прозрачным, подоб-
рать надежных исполнителей, 
осуществлять контроль на всех 
этапах.

– Еще в 2011 году, в програм-
ме действий, с которой Сверд-
ловское отделение партии шло 

на выборы в Заксобрание, еди-
нороссы взяли на себя обяза-
тельства защитить уральцев от 
тарифного произвола, двойных 
квитанций, различных злоупот-
реблений управляющих компа-
ний и прочего. Каковы резуль-
таты этой программы сегодня?

– Решение ключевых проб-
лем сферы ЖКХ – это систем-
ная, кропотливая работа: от вы-
явления проблем до разработки 
законопроекта и его принятия. 
Все вопросы прорабатываются 
совместно с органами исполни-
тельной власти, с экспертным со-
обществом и общественностью. 
Сегодня мы можем говорить о 
строгом контроле над тарифа-
ми на услуги ЖКХ, ликвидации 
двойных квитанций, прозрач-
ности управляющих компаний, 
модернизации жилищного фон-
да, участии населения в вопросах 
управления многоквартирными 
домами и многом другом.

Уральское предложение может изменить 
плату за капремонт в стране

По причине различных нарушений в 10 муниципалитетах работы 
приостановлены. 6 муниципалитетов расторгают контракты 
с подрядчиками. В 30 – работы выполнены наполовину. В 
некоторых зданиях система теплоснабжения демонтирована и не 
восстановлена. По мнению депутатов, централизованный подбор 
подрядчиков себя не оправдал. Муниципалитеты оказались лишены 
права самостоятельно принимать решение о том, кто, в какие 
сроки и за какие деньги будет осуществлять капремонт в домах на 
их территории. Это привело к системным ошибкам.

Цифры

Факт
На счету «Единой России»:

 Введение лицензирования 
управляющих компаний 

 Закон «О государственной 
информационной системе 
ЖКХ»

 Включение ОДН в список 
жилищных услуг 

 Упрощение процедуры 
проведения общих собраний 
и утверждение голосования 
на собраниях в очно-заочной 
форме 

 Официальный статус 
протоколов собраний 
жильцов и уголовная 
ответственность за их 
подделку 

 Закон о каникулах по взносам 
за капремонт для новостроек

 Норма о штрафах для УК 
и РСО за неправильные 
платежки или некачественно 
оказанные услуги.

По данным комитета Госдумы по 
жилищной политике и ЖКХ, 

57% ,
поступающих в государственные 
органы, содержат жалобы, кото-
рые связаны с ЖКХ. 

В Общественной палате РФ более 

50% 
касаются 
жилищно-коммунальной сферы. 

По статистике Минстроя России, 
почти 

80% 
обслуживается управляющими 
организациями.

Диалог с подрядчиками должен быть плотнее
После заседа-

ния совета глав 
муниципальных 
образований Се-
верного управлен-
ческого округа в 
Серове на вопро-
сы журналистов 

ответил генеральный директор 
Регионального Фонда содействия 
капремонту Александр Караваев. 
Вот что об этом написала газета 
«Серовский рабочий».

– Александр Александрович, 
почему главы были недовольны 
работой с Фондом?

– Есть вопросы к подрядным 
организациям, которые занима-

ются проектно-сметной докумен-
тацией. В 2016 году мы обязали 
их в рамках контракта согласо-
вывать дефектные ведомости с 
управляющими организациями. 
Сегодня компании (в Серове), 
которые занимаются обследова-
нием домов и составлением про-
ектно-сметной документации, 
предоставили часть документов 
управляющей организации. Уже 
получили замечания. Сейчас 
территориальный отдел контро-
лирует, когда они внесут измене-
ния. Все согласования проходят 
с исполнителями в администра-
ции.

Стратегически мы бы хотели 
вовлечь администрации в более 

плотный диалог с подрядными ор-
ганизациями.

– Главы сказали, что готовы 
делать сметы самостоятельно, и 
это не будет стоить ни копейки 
лишних денег. Почему же сейчас 
эту работу делают сторонние ор-
ганизации?

– В нашей области 94 муници-
палитета. Из 70-ти более 20 не пре-
доставили документацию вообще. 
Поэтому о готовности главы гово-
рят в рамках своих полномочий и 
только за себя. Да, большинство 
сметы предоставили. Некоторые – 
одну типовую на все дома, дальше 
как хотите, так и делайте. Был слу-
чай, когда предоставили сметы на 

ремонт двух двухэтажных домов 
на соседних территориях: одна вы-
шла на 3 миллиона рублей, вторая 
– на 6. Мы живем на территории 
одной области, где примерно одни 
и те же материалы и стоимость ра-
бот. Значит, не было ценовой экс-
пертизы. Один, два, три муници-
палитета сделали сметы хорошо, 
но это не решает вопрос системно.

– Повышение платы в графе 
«капитальный ремонт» – уже 
вопрос решенный?

– Да. Хотя это не повышение, 
а индексация тарифа с 8 рублей 
20 копеек до 8 рублей 52 копеек в 
рамках действующего законода-
тельства.
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Берёзовский

Екатеринбург

БЛАСТИ
ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ! Губернатор Евгений Куйвашев: «Важно, чтобы качество жизни уральцев повышалось не только в крупных городах, но и в глу-

бинке. Конечно, делаем всё возможное: ремонтируем дороги, строим жильё, детсады и другие инфраструктурные объекты».

Шаля

Нижняя Тура

Ирбит

Тавда

Верхняя Пышма Берёзовский

Пышма
Заречный

Первоуральск

Сысерть

Тепло от новой станции 
На Нижнетуринской ГРЭС был произведен текущий 
ремонт 12 паровых котлов, 3 турбин, 6 генераторов и 
7 трансформаторов. А также проведены комплексная 
техническая диагностика и экспертиза промышленной 
безопасности. Кроме того, ведется подготовка к запус-
ку новой парогазовой ТЭС на базе нижнетуринской 
станции. Уже установлены два моноблока, оснащенных 
газовой и паровой турбинами. В текущем отопительном 
сезоне жители Нижней Туры и Лесного начнут получать 
тепло от новой станции. Пуск объекта в эксплуатацию 
состоится в декабре.

 «Качканарский четверг»

Связь
на сверхскорости

Завершилась крупнейшая в истории города «Боль-
шая оптическая стройка». Проект по развитию и 
расширению оптической инфраструктуры связи 
осуществлял «Ростелеком». Всего по Первоураль-
ску проложено более 150 км волоконно-оптических 
интернет-линий. В результате 97% домохозяйств 
города получили доступ к сверхскоростному ин-
тернету и интерактивному ТВ. «Расширение опти-
ческой сети благоприятно скажется как на жизни 
граждан, так и социально-экономическом разви-
тии территории», – подчеркнул заместитель пред-
седателя Первоуральской городской думы Эдуард 
Вольхин.

 «Вечерний Первоуральск»

Будет крыша 
К новогодним праздникам в селе Чу-
совое будет отремонтирована кры-
ша Дома культуры. Стоимость работ 
составит 535 тысяч рублей. В начале 
октября Центром развития культуры 
были объявлены подрядчики, выиг-
равшие аукционы. В ближайшее время 
они приступят к замене кровли на зда-
нии Дома культуры.

 «Шалинский вестник»

Здравствуй,
«Маленькая страна»!

В городе открылось новое муниципальное дошкольное 
учреждение «Маленькая страна». Детский сад построили 
в короткий срок «с фундамента». Строительство объекта 
началось в 2013 году и велось на средства ОАО «Концерн 
«Росэнергоатом» при участии всех городских служб и ру-
ководства города. Таким образом, ликвидируется очередь 
в детсады. С сентября 2014 года по август 2015-го в Зареч-
ном выдано 835 путевок в садики, в том числе 219 – для 
посещения «Маленькой страны». 

 «Пятница»

Обновили улицы
К осени в районном центре были капитально отремонти-
рованы 2 улицы. В частности, обновлен асфальт в Пром-
комбинатовском переулке. Протяженность отремонти-
рованного полотна составила 350 метров. На эти цели 
муниципалитет потратил более 3,6 миллиона рублей. 
Также ремонтные работы были произведены на улице 
Сушинских. За полмесяца ООО «Строительная компания 
«Круиз» заменила асфальт на участке 710 метров почти за 
4 миллиона рублей.

 «Пышминские вести»

Город отказывается 
от неэффективных котельных

В 2017 году в городе начнется строительство новой ко-
тельной на 20 мегаватт. Об этом в интервью изданию 
рассказал глава муниципалитета Геннадий Агафонов. 
«Строить новую котельную планирует ЗАО «Регионгаз-
инвест». Мы уже подписали соответствующее соглаше-
ние, – отметил Геннадий Агафонов. – В этом случае мы 
уходим от котельной химфармзавода, ее неэффективной 
бойлерной и потерь тепла на сетях. Все это уменьшит рас-
ходы муниципального коммунального предприятия и 
городского бюджета. Работы по подготовке строительной 
площадки уже проведены». 

 «Восход»

Первый ряд 
отдадут

Зрительный зал дворца культуры «Современник», в кото-
ром сейчас идёт масштабный ремонт, изменится до неуз-
наваемости. Пока интерьер концертной площадки можно 
увидеть только на бумаге или на мониторе компьютера. 
По заказу мэрии архитектурная мастерская Cm-art раз-
работала 3 проекта внутреннего убранства. Из предло-
женных вариантов выбрали один. После реконструкции 
здесь будет 402 места вместо нынешних 350. Первый ряд 
отдадут инвалидам-колясочникам.

 «Золотая горка»

«Изумрудный город» 
с башенками

Сегодня в разных районах города строится 6 детских до-
школьных учреждений. Так, в микрорайоне «Садовый-2» 
возводится детский сад № 16. Его кровлю украшают ска-
зочные башенки, поэтому его назвали «Изумрудным го-
родом». В процессе строительства объекта было решено 
увеличить количество мест с 270 до 350, отчего сроки 
строительства отодвинулись до 1 ноября. Сейчас здесь 
красят стены, в коридорах убирают электропроводку под 
навесные потолки и готовятся стелить линолеум. Парал-
лельно облагораживается дворовая территория, на кото-
рой уже есть веранды и игровые комплексы.

 «Красное знамя»

Мост 100 лет простоит
Автолюбители, которые часто посещают Тю-
менскую область, вскоре смогут проехать 
по новому мосту около деревни Билькино. 
Сейчас мост готовят к сдаче, заканчивается 
монтаж ограждения, наносится разметка. Об 
этом рассказал прораб строительства Андрей 
Новосёлов. «Простоит сто лет. Мы по-
другому строить не умеем. За время моей ра-
боты еще не поступали нарекания на качес-
тво, потому что в каждый объект наши стро-
ители вкладывают душу», – отметил Андрей 
Новосёлов. Отметим, в последнее время но-
вые мосты появились через многие речушки 
в Тавдинском и Таборинском районах, где 
старые сооружения совсем поизносились. 

 «Тавдинская правда»

В лидерах по строительству
Сысертский городской округ лидирует среди муниципа-
литетов области по объёму построенного жилья после 
Екатеринбурга. Здесь с начала года сдано в эксплуата-
цию более 120 тысяч квадратных метров. Для сравне-
ния, в Нижнем Тагиле построено около 49 тысяч ква-
дратов. По данным Свердловскстата, за сентябрь 2015 
года в регионе введено в эксплуатацию более 200 тысяч 
квадратных метров жилья. Всего же за 9 месяцев теку-
щего года в регионе построено 1,74 миллиона квадра-
тов – это в 1,24 раза больше, чем за аналогичный период 
прошлого года.

 Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области
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Дорогой Володя!Дорогой Володя!
От всей души поздравляем тебя с юбилеем – От всей души поздравляем тебя с юбилеем – 

60-летием!60-летием!

ВВ день юбилея день юбилея
Пожелать тебе хочется разного:Пожелать тебе хочется разного:

Благоденствия и долголетия,Благоденствия и долголетия,
Счастья в доме, здоровья и праздника.Счастья в доме, здоровья и праздника.

Мы тебя любим!Мы тебя любим!

Одноклассники.Одноклассники.

Дорогого, любимого мужа, отца, дедушку Дорогого, любимого мужа, отца, дедушку 
Владимира Ивановича Владимира Ивановича 

ПЛОТНИКОВАПЛОТНИКОВА  
поздравляем с юбилеем – 60-летием!поздравляем с юбилеем – 60-летием!

Желаем счастья и добра, Желаем счастья и добра, 
Здоровья, радости и силы,Здоровья, радости и силы,
Душа пусть будет молода,Душа пусть будет молода,
Не важно, сколько лет пробило.Не важно, сколько лет пробило.
Мы тебя очень любим!Мы тебя очень любим!

Жена, дети, внуки.Жена, дети, внуки.

Администрация МУП «Сысертское АТП» Администрация МУП «Сысертское АТП» 
поздравляет пенсионеров поздравляет пенсионеров 

с Международным Днем пожилого с Международным Днем пожилого 
человека!человека!

Пусть же осень жизни ВашейПусть же осень жизни Вашей
Долго-долго будет!Долго-долго будет!
С праздником, родные наши,С праздником, родные наши,
Мы вас очень любим!Мы вас очень любим!

Администрация МУП «Сысертское АТП» Администрация МУП «Сысертское АТП» 
поздравляет работников автотранспорта поздравляет работников автотранспорта 

с Днем автомобилиста!с Днем автомобилиста!

Автотранспорт в жизни нашей – Автотранспорт в жизни нашей – 
Всякий знает: очень важен.Всякий знает: очень важен.
Поздравляем всех, кто с нимПоздравляем всех, кто с ним
Связан неразрывно.Связан неразрывно.
Пожелать им всем хотимПожелать им всем хотим
Трасс всегда счастливых,Трасс всегда счастливых,
И здоровья, и тепла,И здоровья, и тепла,
И любви любимых!И любви любимых!

Владлена Павловича Владлена Павловича 
МАКЕЕВА МАКЕЕВА 
поздравляем поздравляем 
С 85-ЛЕТИЕМ!С 85-ЛЕТИЕМ!

От души От души 
тебе желаемтебе желаем
Не стареть Не стареть 
и не болеть,и не болеть,
Бодрый вид Бодрый вид 
всегда иметь,всегда иметь,
Долгой жизни Долгой жизни 
без печали,без печали,
Чтобы дети уважали,Чтобы дети уважали,
Внучки радость Внучки радость 
приносилиприносили
Крепко дедушку Крепко дедушку 
любили!любили!

Орлов, Орлов, 
Шевелев, Шевелев, 
Хлынов.Хлынов.

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ
Дмитрия Викторовича Дмитрия Викторовича ЧЕРКАШИНА! ЧЕРКАШИНА! 

Как много хочется сегодняКак много хочется сегодня
Вам очень доброго сказатьВам очень доброго сказать

И пожелать Вам в день рожденьяИ пожелать Вам в день рожденья
Здоровья, бодрости, удач!Здоровья, бодрости, удач!

Чтоб никогда не падать духом,Чтоб никогда не падать духом,
Чтоб все желания сбылись,Чтоб все желания сбылись,

И чтоб веселой, светлой, полнойИ чтоб веселой, светлой, полной
Была в дальнейшем Ваша жизнь!Была в дальнейшем Ваша жизнь!

Ну и, конечно же, желаемНу и, конечно же, желаем
Вам никогда не унывать!Вам никогда не унывать!

Ведь Вам всего лишь 45!Ведь Вам всего лишь 45!
Семья Боркуновых.Семья Боркуновых.

Любимую дочь Любимую дочь 
Марину ВитальевнуМарину Витальевну  
ДЕМЕНЬШИНУ ДЕМЕНЬШИНУ 
поздравляю поздравляю 
с днем рождения!!!с днем рождения!!!

Пусть будет Пусть будет 
счастья полон дом,счастья полон дом,
И станет, без сомненья,И станет, без сомненья,
Прекрасным, светлым, Прекрасным, светлым, 
добрым днемдобрым днем
День твоего рождения.День твоего рождения.

Папа.Папа.

Уважаемые ветераны Уважаемые ветераны 
Сысертской Сысертской 

районной больницы! районной больницы! 
От всей души От всей души 

поздравляем Вас поздравляем Вас 
с месячником с месячником 

пожилых людей.пожилых людей.
Почетен этот праздник Почетен этот праздник 

и прекрасени прекрасен
И жизнь прожита И жизнь прожита 

не напрасно.не напрасно.
Мы все вас помним, Мы все вас помним, 

уважаем,уважаем,
Здоровья, счастья, Здоровья, счастья, 
радости желаем!радости желаем!

Профсоюзный комитетПрофсоюзный комитет
 и совет ветеранов  и совет ветеранов 
Сысертской ЦРБ.Сысертской ЦРБ.

СДАЮТСЯ
места для наружной рекламы в центре Сысерти.

Тел. 8-904-387-67-08           РА  «Проект — Сысерть»
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СПЕЦПРОЕКТ

Идет подготовка спектакля
В один прекрасный осенний день в селе Кашино организовали 

детский кастинг, на роли в театральной постановке при участии 
настоящих актеров Екатеринбурга. 

По результатам кастинга детей распределили на группы. 
Каждая занимается со своим педагогом, где их обучают азам ак�
терского мастерства, разрабатывают дикцию, учат представлять, 
то, чего не видишь. Дети придумывают для себя движения, образ, 
который характеризует их героев. 

Маленьких актеров возили в Екатеринбург, они посетили 
дом актеров, где проходило чтение сценария спектакля, Санкт�
Петербургскую школу телевещания, где они становились куклами 
и кукловодами, учились брать интервью. 

На репетициях дети учатся различать, что значит чувствовать 
и притворятся. Для того, чтобы сыграть роль, нужно понять героя, 
его чувства, ощутить их на себе и передать это состояние зрите�
лю. При этом совершенно неважно, главная роль у тебя или нужно 
всего лишь вынести поднос. 

Каждый актер � это кусочек пазла, который должен стоять на 
своем месте, иначе мы не сможем увидеть целостную картину. 
Ради этой картины маленькие актеры сейчас репетируют, учатся, 
повторяют по нескольку раз, спотыкаются, ошибаются, расстраи�
ваются до слез, но поднимаются и делают снова, чтобы в резуль�
тате найти свое место в спектакле и создать ту картину, которую 
зрители захотят видеть снова и снова.

Маленькие актеры делятся своими первыми 
впечатлениями: 

Дарья Новоселова(12 лет, Кашино):
� Пришла в проект, чтобы попробовать себя. Потому что в буду�

щем хочу стать актрисой.
Марина Мамонтова (13 лет, Кашино):
� Мне кажется, жизнь актрисы бурная, в каких�то ситуациях 

сложная. Равняюсь на Альберта Романовича – нашего препода�
вателя – как на хорошего актера. 

Костя Васильев (12 лет, Кашино):
� Хочу всем показать свое актерское мастерство. Если бы 

мне предложили сыграть доброго персонажа, я бы выбрал роль 
«Физрука».

Данил Поспелов (11 лет, Кашино):
� У актера, наверное, очень интересная жизнь: постоянно 

какие�то поездки, выступления. Если бы мне предложили сыграть 
роль злого персонажа, я бы выбрал колдуна из какого�нибудь фан�
тастического произведения.

Богдан Киселев (10 лет, Сысерть):
� Меня привлекла в проект возможность сыграть инопланетя�

нина, и я решил попробовать себя в роли актера. Жизнь актера 
представляю трудной, непонятной какой�то.

Лиза Шестерикова (10 лет, Кашино):
� Хочу показать маме с папой, что я уже большая. В будущем 

мечтаю сыграть роль какой�нибудь злой ведьмы.
Кирилл Тетерин (11 лет, Кашино):
� Меня не приняли в кадетскую школу, поэтому я пришел на 

этот спектакль. Хотел получить роль мусороежки, но мне достался 
инопланетянин. Думаю, когда вырасту, обязательно сыграю Деда 
Мороза.

Дарья Глазырина (10 лет, Сысерть):
� Я здесь потому, что меня привлекает жизнь актрисы. Мне ка�

жется, она очень интересная. 
Марина Коробицына (12 лет, Сысерть):
� Захотелось попробовать себя в роли актрисы. 
Всеволод Шестаков (10 лет, Кашино):
� Хочу сыграть в спектакле, чтобы прославить Кашино. 

Наталья Саппинен и Елизавета  Летемина.

Дружба народов начинается в садике

Балалаечники и ложкари отметили юбилей

В студенты приняли только после торжественной клятвы

Кашинская детская школа 
искусств в этом году отметила 
20�летие. По случаю юбилея 17 
октября в сельском центре до�
суга собрались самые близкие 
друзья ДШИ. 

Любовь Анатольевна 
Привалова директорствует здесь 
с первого дня основания. Под 
ее крылом обучаются ложкари и 
аккордеонисты, баянисты и бала�
лаечники, а также те, кто играет 
на домре, фортепиано или поет. 

Работает художественное отде�
ление. Всего в школе – 111 ребят 
от 3 до 16 лет. 

Поздравить дружный коллек�
тив школы приехали не толь�
ко коллеги из ДШИ Сысерти, 
Двуреченска и Октябрьского. 
На сцену поднялся Сергей 
Мефодьевич Королев, быв�
ший глава Сысертского райо�
на и кашинской сельской 
администрации. 

� Когда поступило предло�
жение создать в селе детскую 
школу искусств, я всей душой 

приветствовал это начинание. 
Иметь такую школу в Кашине – 
великое дело! – заключил Сергей 
Мефодьевич. 

Алла Артуровна Мухлынина, 
специалист управления культуры 
Сысертского района, поздрави�
ла коллег с праздником и вру�
чила большую красную вазу. По 
ее словам, такая ваза «по фен�
шую» будет привлекать в школу 
деньги и удачу. 

Мария Сорокина.
Фото автора.

 ОБРАЗОВАНИЕ

Молдаване, украинцы, татары, башкиры, узбеки, белорусы и 
русские встретились на межнациональном празднике… в детса�
ду N14. На самом деле не все они – настоящие представители пе�
речисленных народов. Воспитанники садика примерили на себя 
национальные костюмы.

Организатором праздни�
ка по теме дружбы народов 
выступила музыкальный ру�
ководитель «Юбилейного» 

детсада, обладательница звания 
«Воспитатель года – 2015» С. С. 
Кранкенвартер. 

– Главная цель утренника 

– чтобы дети с малых лет пони�
мали, что страна, в которой они 
родились, многолика, – говорит  
Светлана Сергеевна. – Чтобы 
задумались о том, к какой на�
родности принадлежат они сами 
и их родители, какие националь�
ные традиции присутствуют в их 
семье. И главное – чтобы дети 
ценили и уважали культуру дру�

гих – братских – народов, и 
жили дружно.

За полчаса ребята из 
подготовительной группы 
успели послушать музыку 
разных стран, показать не�
сколько танцев, спеть не�
сколько песен, поиграть на 
музыкальных инструмен�
тах, рассказать патриотич�
ные стихи, вспомнить на�
циональные блюда, а также 
устроить дефиле. 

Кульминацией праздника 
стали всеобщие дружеские 
объятия юных артистов, 
зрителей и воспитателей. 

Юлия Воротникова. 
Фото автора.

13 октября в Бобровском фи�
лиале Уральского колледжа стро�
ительства, архитектуры и пред�
принимательства прошел день 
первокурсника. Актив студентов 
со старших курсов устроил ново�
бранцам настоящие испытания. 

В формате игры 
новоиспеченных 
студентов прове�
рили на умение об�
щаться, готовность 
помогать друг дру�
гу, а также вни�
мательность, сме�
калку, актерское 
и художествен�
ное мастерство. 
Конкурсы ребятам 
понравились, так 

как помогли сдружиться, попро�
бовать себя в новом деле и как 
следует повеселиться.

После прохождения этапов 
старшекурсники, по традиции, 
вручили новичкам «липовый сту�
денческий билет» – один на всех. 

Торжественно произнеся клятву 
и выслушав напутственные сло�
ва от руководства Бобровского 
филиала колледжа, первокурсни�
ки получили настоящие студенче�
ские билеты. 

В этом году Бобровский фили�
ал УКСАП официаль�
но принял 8 мастеров 
столярного производ�
ства, 8 изготовителей 
художественных из�
делий из дерева и 16 
декораторов.

О. Бондарева, 
педагог-организатор 

Бобровского 
филиала УКСАП.
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Мать-героиня, налоговый инспектор…
СЕМЬ ПРЕКРАСНЫХ ДАМ БУДУТ БОРОТЬСЯ ЗА ЗВАНИЕ «ГРАНДСИНЬОРА»

В серые осенние будни так  хочется чего-то доброго, яркого, 

необычного. Душа просит праздника. А в жизни участниц еже-

годного конкурса «Грандсиньора» праздник – каждый день. 

Сейчас, например, они готовятся к финальному шоу демонстра-

ции своих талантов. 

Поддержать участниц можно будет 24 октября в 18:00 в боль-

шом зале городского центра досуга. А чтобы вы могли позна-

комиться с «грандсиньорами» поближе и уже сейчас решить, за 

кого из них болеть на выступлении, мы поговорили с дамами о 

самом важном.

Нина Афанасьевна Посохова
Родные для меня – свет в окошке

Родилась в Кировской области, 
выросла на Дальнем Востоке. Живет 
в Верхней Сысерти. Там, говорит,  и 
мужа повстречала. На следующий 
год отпразднуют рубиновую свадьбу:  
40 лет вместе. В свободное время 
поет, пляшет, уже второй год пред�
седательствует в cовете ветеранов. 
Любит вязать, иногда – шить. 

� Натура я увлекающаяся, � го�
ворит Нина Афанасьевна. � Мама 
бывало, увидит что�то, понравится 
ей, она обязательно это сделает. Я, 
видимо, в нее. 

От предложения организаторов 
«Грандсиньоры» решила не отказы�
ваться. Нина Афанасьевна считает, 
что главное предназначение жен�
щины – семья, дети и внуки. Родные 

для нее – как свет в окошке. Давным�давно прочитала стихотворе�
ние неизвестного автора, которое называется «Величие женщины». 
Выучила и на всю жизнь запомнила. С ним и идет по жизни. Своим 
стихотворным девизом поделится со зрителями со сцены. 

Галина Сергеевна Куманеева

С песней по жизни
Приехала в Кашино из 

Екатеринбурга. 
� Девчонки из кашинского хора 

«Золотая пора» – вот кому  благо�
дарна за то, что буду участвовать 
в конкурсе! Татьяна Оношкина взя�
ла меня провожатым, чтобы доби�
раться домой вечерами не страшно 
было. Пришла, а тут – сагитировали. 
Я никогда нигде не участвовала! 
Очень переживаю! � говорит Галина 
Сергеевна. 

Ее девиз – «Мне песня строить и 
жить помогает». Окончив народное 
отделение училища культпросвета, 
уже почти 30 лет поет. А еще Галине 
Сергеевне очень нравится ходить в 

лес. Летом гуляет там каждый день. 
Грибы и ягоды собирает, отдыхает душой. И любит в саду работать: 
неравнодушна к огородничеству с самого детства. 

Татьяна Михайловна Оношкина

Главное – это любовь
� Я очень люблю людей, а люди 

любят меня, � начинает рассказы�
вать о себе Татьяна Михайловна. 

Знакомьтесь: обладательница 
медали «Мать�героиня 2 степени», 
мама 7 детей и бабушка 12 внуков. 
Старшей внучке Наташе уже 20 лет, 
а самому младшему, Сергею – поч�
ти полтора года. 

� Когда у нас было еще пятеро 
детей, мой папа спросил: «Ты что, 
Татьяна, еще не наводилась с ре�
бятишками?». Отвечаю ему: «нет, 
папа!». Так всю жизнь и вожусь. 
Шью, вяжу в свободное время. 

Эта женщина просто светится 
от счастья. Она говорит, что никакого секрета в том, чтобы создать 
крепкую и дружную семью, нет. Нужно просто проводить больше вре�
мени вместе с детьми. Татьяна Михайловна любит петь. Любимая 
песня – «Хороши весной в саду цветочки». 

Людмила Леонидовна Васькина
Человеку надо мало: чтоб искал и находил

Родилась в Оренбургской области, а через год с родителями пе�
реехала в Сысерть. Затем жила в Казахстане, но все�таки вернулась 
сюда. Трудовой путь Людмилы Леонидовны начался в детском саду, 
продолжился в сысертском торге. Потом – Казахстан, должности 
бухгалтера, инженера по труду и зарплате. Возвращение в Сысерть, 
многолетняя работа в должности администратора на базе отдыха 
«Верхняя Сысерть» и вот сейчас она – вахтер в городском центре 
досуга. На участие в конкурсе Людмилу Леонидовну уговорили орга�
низаторы. Сначала не согласилась. А через несколько дней все�таки 
решила попробовать. 

� Хуже не будет. Решила рискнуть здоровьем. – говорит Людмила 
Леонидовна и смеется. В основном, в свободное время она водит�
ся с маленьким внуком. Очень любит отечественные детективы: 
фильмы, литературу. Слушает шансон. Признается, что она – ни 
рукодельницей, ни швеей никогда не была. Не хватает усидчивости. 
Девиз Людмилы Леонидовны прост. Она уверена, что никогда не нужно унывать. Все плохое пережи�
вается в ежедневных заботах. Зрителей решила покорить стихотворением Роберта Рождественского. 
Самым любимым: «Человеку надо мало: чтоб искал и находил…». У Людмилы Леонидовны дочь и трое 
внуков.

Лилия Константиновна Богуш

Не унывать и жить полной жизнью!
Эта женщина – воплощение грации. Она любит многое: вязать, 

огород, цветы, стихи, песни. Сама, правда, не пишет, но иногда пе�
ределывает  известные строчки. Лилия Константиновна выросла в 
Кашине. Здесь жили бабушка и мама. После многолетней жизни в 
Екатеринбурге она сама все�таки решила переехать в родное село. 
Купили маленький домик и огородик, чтобы выращивать любимые 
цветы. Лилия Константиновна говорит: 

� Все было. Многое пришлось пережить. Но унывать нельзя. Я лю�
блю свою семью, детей и внуков. Просто так сидеть дома не хочу. 
Поэтому занимаюсь в нашем ДК: кружок «Хозяюшка», хор, хожу на 
тропу здоровья, участвую в спектаклях. 

На вопрос: «Чем будете покорять зрителей?» Лилия 
Константиновна смеется: 

� Чем? Не знаю. Я пою плохо, но петь люблю. В Кашино когда при�
ехала, решила записаться на танец живота. Пришла – мне сказали, 
что пока мало народа и занятий не будет. Там же встретила руководителя хора, Татьяну Николаевну 
Самойлову. Она говорит: «Пойдемте к нам!». А я ей: «Я же петь не умею!». «Умеете», � отвечает она 
мне. И вот уже семь лет  пою в хоре «Золотая пора». Лилия Константиновна любит русские народные 
песни, творчество Елены Ваенги. У нее двое детей и трое внуков. 

Наталья Алексеевна Банных

Женщина-руководитель советует: «не бояться!»
Дальний Восток, Крымск, Екатеринбург, Сысерть. Наталья 

Алексеевна – налоговый инспектор. Но сейчас, за три года до пен�
сии, она в декретном отпуске…по уходу за внучкой! После окончания 
СИНХа занимала руководящие посты: была директором магазинов, 
кафе, деревообрабатывающего предприятия. Свободного времени 
никогда не хватало. В прошлом году решила остановиться, перевести 
дух и переехать в Сысерть: появилась внучка. 

� Только с ее появлением  смогла проявиться творчески. Начала 
собирать пазлы, рисовать, ходить на гимнастику, в литературный кру�
жок. Когда ты руководитель – сутками на работе. Не успеваешь вос�
питывать своего ребенка, нет возможности заниматься чем�то для 
себя. 

Наталья Алексеевна решила поучаствовать в конкурсе 
«Грандсиньора», чтобы доказать себе: я – женщина, а не только руко�
водитель. Говорит, когда работала – не всегда успевала вспоминать 
об этом. 

� Мне приходилось принимать много ответственных решений. Поэтому мой девиз: «Если боишься – 
не делай. Если делаешь – не бойся». 

Лидия Николаевна Зобнина

Женщина может и должна быть красивой
Осанка, грация, харизма. Лидия Николаевна – косметолог и тренер 

по суставной гимнастике. Она уже на пенсии, но работу не бросает, 
потому что нравится. Занимается танцами. Считает, что чем больше 
наград и увлечений – тем интереснее жить. Девиз Лидии Николаевны 
прост и лаконичен: «Я – лидер». 

� Как�то уходила месяца на три с работы, но не смогла сидеть 
дома. Не для меня это. Я делаю женщин красивыми. Нравится, когда 
они от меня уходят в восторге от собственной привлекательности! 
Хочу помочь каждой, показать, что женщина может и должна быть 
красивой. 

Для Лидии Николаевны участие в «Грандсиньоре» � способ вер�
нуться на несколько десятилетий назад. 

� Я открывала этот дворец. Была заместителем директора по хо�
зяйственной части.  В этот центр досуга вложена вся моя душа. 

Мария Сорокина. Фото Александра Печерских
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УСАДЬБА

Страницу подготовила Л. Старкова. 

Татьяна Еремина: 

НЕ ПОПАДАЙТЕСЬ НА УДОЧКУ
Садово-огородный сезон практически закончился. Есть вре-

мя подвести итоги, подумать о размещении культур следующей 

весной, решить какие еще саженцы (семена) нужно будет при-

обрести, а от чего, возможно, избавиться.

Перед тем, как рассказать 
о новых сортах испытываемых 
мной ягодных кустарников, хочу 
обратить внимание садоводов, 
особенно начинающих, на одну 
очень серьезную проблему. 
Участвуя в сельскохозяйствен�
ных ярмарках, прошедших в 
Сысерти осенью, обратила вни�
мание, что с машин продается 
большое количество саженцев 
южных сортов. Немало, конеч�
но, и наших районированных 
(Екатеринбург, Артемовский, 
Арамиль…), но южных � молдав�
ских и краснодарских – просто 
засилье. Торговцы обманывают 
неопытных и доверчивых садо�
водов, желающих приобрести са�
женцы покрупнее. 

Как отличить привозные юж�
ные саженцы от районирован�
ных, уральских и сибирских? 

 Бережно относимся к 
газону. Стараемся не ходить по 
замерзшей траве. Затоптанная 
она погибнет – на газоне оста�
нутся черные участки. Не стоит 
ходить по газону и во влажную 
погоду – почва от этого уплотня�
ется и рост травы подавляется.

 Если в теплице каждый 
год выращивается одна и та же 
культура, землю нужно менять, 
чтобы не было корневых гнилей 
и других болезней, источник 
которых – в земле. Весь кор�
необитаемый слой меняют один 
раз в 4�5 лет, а верхний слой в 
10�15 см – ежегодно. Тепличную 
землю рассыпаем по грядкам, 
где будут расти капуста, корне�
плоды, лук.

 В июле, августе и октябре 
количество выпавших осадков 
значительно превысило норму. 
Запасов влаги в почве достаточ�
но, поэтому влагозарядковые 
поливы нынче не проводим.

ПОКА ПОГОДА 

ПОЗВОЛЯЕТ
Эти снимки цветущих георгинов сделаны 8 октя�

бря на усадьбе Надежды Ивановны ВОЗНЯК.

� Нынешняя осень мне очень нравится, � говорит 
Надежда Ивановна. – В прошлом году к этому време�
ни в садах и огородах уже все было убрано – прошли 
два заморозка. Сейчас все – в цвету.

К сегодняшнему дню цветов, конечно, нет, но на 
дворе�то – последняя декада октября, а мы все еще 
огородные дела завершаем, пока погода позволяет.

Что еще можно 

сделать на усадьбе 

до конца октября? 

Укрыть многолетние 
цветы и землянику на 
зиму. При положительной 
температуре, если не успе�
ли сделать это раньше, по�
белить стволы и крупные 
скелетные ветви плодовых 
деревьев известью или 
садовой побелкой. Убрать 
растительные остатки, здо�
ровые заложить в компост, 
больные сжечь. Если мало 
снега и не холодно, можно 
провести омолаживаю�
щую обрезку жимолости, 
крыжовника и смородины. 
Собрать гнезда вредите�
лей с плодовых деревьев. 
Пригнуть побеги малины 
и других малозимостойких 
растений. Замульчировать 
приствольные круги у рас�
тений с маломорозостой�
кой корневой системой.

Южные однолетки – яблоки и 
груши – высокие, до 1,5 м и по�
хожи на удочки, боковых веток у 
них нет. Продавцы уверяют по�
купателей, что это � уральские 
двухлетки, наша однолетка та�
кой высокой не может быть. Но 
уральская двухлетка имеет бо�
ковые ветки, а трехлетка – уже и 
ветки второго порядка. Так что, 
если вам предлагают высокий 
саженец с гладким стволом, не 
имеющий веток, будьте увере�
ны: это – южанин. Может быть, 
он и неплох, но в наших услови�
ях или вымерзнет в ближайшую 
суровую зиму, или у него будут 
постоянно   подмерзать почки, 
в общем, урожая от него не до�
ждаться. Садоводы, приобретая 
нерайонированные растения, 
теряют не только деньги, силы, 
чтобы их посадить, но и время 
– не один год ожидая, когда же 
дерево заплодоносит. И в ре�
зультате разочаровываются во 
многих новинках. Какой смысл 
их приобретать, – говорят, � если 
у нас все равно ничего не рас�
тет. Кроме яблонь и груш у нас 
продаются южные сорта абрико�
сов, черешни, фундука…

Вычислить обманщиков на 
ярмарке начинающему садоводу 
непросто. У них, как правило, в 
порядке все документы. Схема 
данного мошенничества отра�
ботана. Покупается какое�то 
количество саженцев в ураль�
ских питомниках, с ними берут�
ся необходимые документы, а с 
сертификатами  � продавай, что 

хочешь. Поэтому начинающим 
садоводам (видела, что данные 
удочки понесли домой очень 
многие, думая, если саженец 
больше, то и вырастет быстрее) 
лучше брать с собой на ярмарку 
более опытных товарищей, не 
поддаваться на уговоры продав�
цов, не попадаться на удочку.  
Районированные сорта – прове�
рены, надежны и не разочаруют 
вас. С ними – меньше хлопот, 
они не нуждаются в укрытии. 
Это относится к плодовым де�
ревьям и ягодным кустарникам, 
к землянике и декоративным 
растениям.

Что нового есть у меня? 
Несколько лет  испыты�

ваю новые сорта крыжовника. 
За все эти годы не было под�
мерзаний у сортов Лимонный ис�
полин, Богатырь, Голиаф (улуч�
шенный Финик, не поддающийся 
в отличие от родителя мучнистой 
росе), Гуливер, Белые ночи. Все 
они – крупноплодные, устойчивы 
к мучнистой росе, все хорошо зи�
муют, разводятся вегетативным 
путем. Весной привезу на ярмар�
ку два сорта из этой коллекции. 
На испытании – еще несколько 
сортов, но о них говорить пока 
рано. 

Испытываю также сорта круп�
ноплодной жимолости, ремон�
тантной малины, черешни из 
Белоруссии и Санкт�Петербурга. 
Белорусская (несколько сортов 
садила) вся вымерзла. Как пой�
дет Ленинградская, увидим. 
Наблюдаю также за голубикой 
– канадскими  и американскими 
сортами, расскажу о них позд�
нее, когда будут результаты.

 Работа эта медленная – пре�
жде, чем рекомендовать что�то 
людям, нужно самой убедиться 

в положительном результате. А 
вот о малине уже могу кое�что 
рассказать. Сейчас многие увле�
клись ремонтантной малиной, 
дающей в августе урожай круп�
ных  и красивых ягод. К сожале�
нию, многие из них безвкусные, 
не успевшие набрать сахар. Все 
они – хороши для средней по�
лосы России, а у нас на Урале 
им не хватает солнца и тепла. 
Я испытала десять сортов ре�
монтантной малины и советую 
садоводам посадить у себя три 
из них: Жар�птицу (с небольши�
ми беловатыми шипами), Шапку 
Мономаха и Райское наслажде�
ние (бесшипные). Все – сладкие, 
с гармоничным вкусом.

Из обычных сортов мали�
ны рекомендую крупноплод�
ные Исполин, Красу России, 
Божественную, Дар Богов, 
Сиреневый туман. Последняя 
– самая любимая в нашей 
семье.

Многие садоводы ищут на 
ярмарке малинное дерево. Его 
можно сформировать только из 
одного сорта малины – Таруса, 
но у нас на Урале его не вырас�
тить. Тарусу невозможно при�
гнуть на зиму, и она вымерз�
нет. Поэтому (возвращаюсь 
к ярмаркам), если вам будут 
предлагать купить малинное де�
рево, знайте, это – очередной 
обман. Малинного дерева не 
существует. Это – труд самого 
садовода, правильная форми�
ровка растения  и уход за ним. 
В кусте вышеперечисленных 
сортов оставляют четыре�пять 
стволов,      остальные выреза�
ют у самой земли секатором. 
До 15 июля срезают на 15�20 см 
верхушки стволов и до зимы у 
растений успевают вызреть бо�
ковые веточки. На зиму они при�
гибаются к земле. Все эти сорта 
интенсивного типа роста – бес�
шипные. Кроме того, можно от�
личить их от несортовой малины 
по листьям. Несортовая малина 
имеет на веточке пять листьев; 
сортовая – три.

Кроме ягодных кустарни�
ков испытываю и новые сорта 
земляники. Зарубежные со�
рта пропадают, возвращаюсь к 
нашим российским. Нравится 
Фестивальная и Фестивальная 
ромашка, Солнечная полянка, 
Дуэт. Они хорошо зимуют и не 
нуждаются в укрытии.

НА СНИМКАХ: Татьяна 
Еремина; сортовая малина име�
ет веточки с тремя листьями; 
несортовая – с пятью. Не дайте 
себя обмануть.

Для вас, 
садоводы!

В пятницу, 23 октя-
бря, состоится оче-
редное занятие в клу-
бе «Садовод».

Встречаемся в 
11.00 в малом зале 
Сысертского ГЦД.
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Мигранты в Сысертском районе: 
нашествие или капля в море?

Гаишников на дороге станет больше
 В среднем, каждый месяц в Свердловской области проис�

ходит 265 дорожных аварий, в которых есть пострадавшие. 
В Сысертском районе с начала 2015 года случилось 37 таких 
ДТП, в результате которых 39 человек получили травмы раз�
ной степени тяжести и еще 12 – погибли. 

Несмотря на то, что эти показатели немного ниже прошлогод�
них, смертность на дороге всегда будет вызывать беспокойство 
блюстителей порядка. Именно поэтому осенние профилактиче�
ские операции ГИБДД стали нормой. В этот период интенсивность 
дорожного движения увеличивается в связи с окончанием летних 
отпусков. Поздней осенью повышается риск попасть в ДТП из�за 
природных изменений – уменьшения светового дня, обильных 
осадков, утренних гололедов и т.д.

Очередные массовые дорожные рейды в рамках областной 
операции «Безопасная дорога» пройдут в Сысертском районе с 
20 по 23 октября, затем в праздники – с 3 по 5 ноября, а также в 
середине декабря. Водителей будут шерстить, в первую очередь, 
на предмет трезвости, превышения скорости и проверки докумен�
тов. Не стоит расслабляться и пешеходам – нарушения ПДД будут 
фиксировать и среди них. 

Полиция ищет щелкунского подростка
Сысертская полиция разыскива�

ет 15�летнего подростка Александра 
Беспалова, проживающего в селе 
Щелкун, ул. Ленина, 169. Утром 13 октя�
бря юноша ушел в школу и до настояще�
го момента домой не вернулся.

Приметы: рост 160�170 см, худоща�
вого телосложения, глаза серо�зеленые, 
волосы коротко остриженные, светло 
каштановые, лицо овальное, нос пря�
мой, губы тонкие.

Был одет: куртка синего цвета деми�
сезонная  с белыми вставками с надпи�
сью «Адидас» на рукавах, брюки черные, рубашка голубая, свитер 
темно синий с рукавами, шапка вязанная серая с черным рисун�
ком, коричневые ботинки на шнурках.

При нем была сумка камуфляжного зеленого цвета с учебни�
ками, полиэтиленовый черный пакет со сменной обувью (темные 
кроссовки).

Информацию о местонахождении А. Беспалова просьба сооб�
щить в МО МВД России «Сысертский» по телефонам: 02, (34374) 
6�83�89, 6�83�87, 6�86�81.

А. Мартынова, специалист Сысертской полиции.

Очередной пожар в Ключах: 
трое детей остались без крова

Не прошло и месяца с последнего пожара в деревне Ключи на 
ул. 9 января, как на той же улице загорелся не дачный, а уже жи�
лой дом. 16 октября в двенадцатом часу дня тушить огонь отправи�
лись сразу две автоцистерны – из Двуреченска и Бобровского.

К их приезду горели дом, баня и надворные постройки. Общая 
площадь составила 75 кв.м. Со слов жителей деревни, здесь про�
живала многодетная семья с тремя несовершеннолетними деть�
ми, двое из которых ходили в двуреченскую школу.  Когда пожар�
ные начали боевое развертывание, к ним подошла женщина в 
состоянии алкогольного опьянения, представилась хозяйкой дома 
и сказала, что одного ребенка она найти не может. Тогда все силы 
огнеборцев были брошены на поиск ребенка. К счастью, в доме 
его не оказалось.

Чтобы приступить к тушению, пожарным пришлось перере�
зать электрические провода. На место ЧП также приехал глава 
Двуреченска и органы опеки и попечительства. Все мероприятия 
по тушению, проливке и разборке конструкций окончились в 16.20. 
Причина пожара и ущерб устанавливаются.

Е. Титова, 
инструктор противопожарной профилактики ПЧ 19/1.

Порядка десяти тысяч иностранцев, по данным ФМС, поставле-

но на учет в Сысертском районе с начала 2015 года. Это примерно 

в два раза меньше, чем в прошлом году. Более половины мигран-

тов целью въезда в Российскую Федерацию указали работу. 

Большинство иностранцев, 
стоящих на учете в Сысертском 
районе, это граждане из 
Средней Азии: на первом ме�
сте Таджикистан, на втором 
– Узбекистан, на третьем – 
Киргизия. Армения на четвертой 
позиции. Все это, разумеется, 
только по официальным данным. 
Однако нарушения правил ми�
грационного учета полиция и 
ФМС выявляют регулярно. В 
этом году структуры провели уже 
24 совместных рейда.

В отношении «нелегалов» со�
ставлено 246 административных 
протокола. 14 человек наказа�
ли по ч. 1 ст. 18.8 (нарушение 
правил въезда в Российскую 
Федерацию, правил миграцион�
ного учета, передвижения или 
порядка выбора места пребыва�
ния), а остальных – по ч. 1.1 ст. 
18.8 (отсутствие документов, под�
тверждающих право на пребыва�
ние (проживание) в Российской 
Федерации, или уклонение от 
выезда из страны по истечении 
срока пребывания).

Собственную статистику по 
выявлению правонарушений в 
сфере миграции ведет УФМС 
по Сысертскому району. Так, 
штрафы на общую сумму 442300 
рублей назначены 160 нарушите�
лям. 67 человек оштрафованы по 
причинам, указанным выше. Еще 
26 административных протоко�
лов адресованы так называемой 
принимающей стороне – лицу, у 
которого мигрант должен про�
живать, либо организации, в ко�
торой должен работать. Они так�
же обязаны отчитываться перед 
миграционной службой о месте 
пребывания заграничных гостей. 
Заведено также четыре уголов�
ных дела по факту фиктивной по�
становки мигрантов на учет. 

С начала 2015 года 230 «не�
легалов» были депортированы 
из Сысертского района на роди�
ну. Истории всегда похожи одна 
на другую. Так, 13 октября около 
дома N22 по ул. Орджоникидзе 
гражданина Таджикистана по 
имени Зафаржон для проверки 
документов остановили сотруд�
ники полиции. Выяснилось, что в 
России он находится с 23 января 
2015 года, при этом ни патента, 

ни разрешения на работу, ни ре�
гистрации по месту пребывания 
он не имеет. Судя по отметкам 
в миграционной карте, покинуть 
страну он должен был еще 23 
апреля (через 90 дней после при�
езда). В отношении Зафаржона 
составлен административный 
протокол. На следующий день 
прошло судебное слушание, на 
мужчину наложен штраф 3000 
рублей с выдворением за преде�
лы РФ в течение 10 дней. Если 

он не уедет самостоятельно и в 
срок, то его ждет новый штраф и 
принудительное выдворение.

Мы давно привыкли к тому, 
что весной и летом на улицах 
становится все больше гостей 
из стран ближнего зарубежья. 
Строительные, транспортные, 
сельскохозяйственные и прочие 
организации охотно принима�
ют их на работу, понимая, что 
приезжие будут рады даже не�
большому заработку. Зачастую 
им предлагается труд, не тре�
бующий специальных знаний и 
высокой квалификации. Но 
трудоустроить иностранного 
гражданина гораздо сложнее, 
чем местного жителя, поэто�
му порой руководители пре�
небрегают требованиями за�
кона и не оформляют никаких 
документов на сотрудников�
мигрантов.

– Наша территория привле�
кательна для мигрантов в связи 
с тем, что в Сысерти и Арамили 
идет активное строительство и 
ввод в эксплуатацию многоэтаж�
ных жилых домов, в районе ве�
дется малоэтажное коттеджное 
строительство, где основными 
рабочими являются выходцы 
Средней Азии, – прокомменти�
ровал начальник подразделения 
участковых уполномоченных по�
лиции А. А. Кочмарев. –  Также 
на юге района развивается те�
пличное хозяйство (Абрамово, 
Аверино, Новоипатово), где рабо�
тают граждане Китая. В Арамили 

находится один из крупнейших 
торговых рынков Свердловской 
области «Арамильский привоз», 
где реализаторами являются 
иностранцы. Одним из видов де�
ятельности мигрантов являются 
пассажирские перевозки.

В 2015 году в Сысертском 
районе иностранным гражданам 
выдано три тысячи патентов на 
осуществление трудовой дея�

тельности. 39 человек 
оштрафованы за то, что 
работали без специаль�
ного разрешения. 11 
работодателей ответи�
ли за то, что незаконно 
привлекли иностранную 
рабочую силу. Это де�

сять строительных организаций 
и одно кафе.

Так, одна из строительных 
организаций в Арамили при�
влекла к строительству объектов 
несколько бригад иностранцев. 
Выездная проверка показала, 
что двое из сорока рабочих тру�
дились, не имея патента, а зна�
чит, работодатель не имел пра�
ва заключать с ними трудовые 
договоры. Ответственность за 
фирму понес прораб, принявший 

гастарбайтеров на работу. Свой 
поступок он объяснил тем, что 
сроки сдачи объектов горят, а 
рук не хватает. За каждого неза�
конно трудоустроенного челове�
ка прорабу пришлось выложить в 
пользу государства по 25 тысяч 
рублей. 

Кем бы ни трудился и где бы 
ни проживал иностранец, если 
он не хочет быть выдворен из 
России, ему обязательно нуж�
на временная регистрация. На 
этом не стесняются наживать�
ся собственники жилья. Отсюда 
всем известные «резиновые» 
квартиры и дома. По последним 
данным УФМС, на территории 
Сысертского района порядка 
трех десятков адресов, где хо�
зяева поставили на поток реги�

страцию иностранных граждан 
по месту пребывания. 

Буквально в октябре в 
Сысерти выявили два «рези�
новых» адреса. Сотрудников 
УФМС насторожило, что в част�
ном доме по ул. Тимирязева од�
новременно прописано 15 узбе�
ков. Вместе с участковым они 
навестили хозяина, опросили со�
седей. Разумеется, ни одного из 
прописанных иностранцев здесь 
нет и в помине. Похожая ситуа�
ция с одной из квартир в доме 
N18 в микрорайоне Новый, где 
хозяйка прописала сразу 29 уро�
женцев Средней Азии. 

По обоим случаям возбуж�
дены уголовные дела по ст. 
322.3 УК РФ. За фиктивную 
постановку на учет иностран�
ных граждан хозяевам грозит 
штраф от ста тысяч до пятисот 
тысяч рублей или в размере за�
работной платы или иного дохо�
да за период до трех лет, либо 

принудительные работы на срок 
до трех лет, либо лишение свобо�
ды на срок до трех лет. Правда, 
осужденная владелица квартиры 
в микрорайоне попала под амни�
стию и наказания не понесет.

Ситуация с мигрантами в на�
шем районе не аховая. Приезжая 
на сезонную работу, многие 
возвращаются на зиму домой. 
Пять тысяч иностранных граж�
дан с начала 2015 года покину�
ли Сысертский район. Но кто�то 
остается, продлевая срок пребы�
вания, а порой и вовсе оседает 
в наших краях, обзаводится се�
мьей, получает гражданство. 

На сегодня зарегистрирова�
но 930 мигрантов, постоянно 
проживающих здесь. Половина 
из них имеет вид на жительство 
из них, а половина – разреше�
ние на временное проживание. 
При численности  населения в 
60 тысяч человек доля немест�
ных кажется каплей в море. Но 
с каждым новым рейдом вы�
ясняется, что «капля» не такая 
уж маленькая. К счастью, до се�
рьезных стычек и волнений на 
почве межнациональной розни 
дело не доходит. Страницу подготовила Юлия Воротникова. 

В одной из квартир в доме N18 
в микрорайоне Новый 
хозяйка прописала сразу 
29 уроженцев Средней Азии

За каждого незаконно 
трудоустроенного иностранца 
прорабу пришлось выложить 
в пользу государства 
по 25 тысяч рублей

С начала 2015 года 
230 «нелегалов» 
были депортированы 
из Сысертского района на родину
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СДАМ В АРЕНДУ 
нежилое помещение 

в м�не 
Каменный цветок, 1. 

Тел. 8�912�277�67�77.

ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      

Попробуйте себя  в роли РЕКЛАМНОГО АГЕНТА газеты «Маяк». 
Присылайте резюме по адресу letemina_irina@mail.ru

ООО «Бобровский завод 
промышленной тары»

На постоянную работу  
требуются:

- ПЛОТНИК с опытом работы
- УЧЕНИК плотника
 Обращаться по телефону: 
8-903-080-96-03 
Анатолий Николаевич

Трудоустройство 
в соответствии с ТК РФ. 

Работа в пос. Бобровский. 

В связи с увеличением 
объемов производства

ООО «Ключевская обогатительная фабрика» 
(пос. Двуреченск)

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ:

- СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК

- ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО РЕМОНТУ И ОБСЛУЖИВАНИЮ  

ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЯ

- ВОДИТЕЛЬ А/М «КРАЗ»

- СОРТИРОВЩИК (опыт и квалификация не требуются)

- МАШИНИСТ КРАНА (КРАНОВЩИК) 

Сменный график работы. З/п 2 раза в месяц.
Для иногородних осуществляется доставка служебным 
транспортом или производится компенсация расходов за 
использование личного транспорта.

По вопросам обращаться:
8 (343)-372-13-55 (56), внутренний 1-63

ПАНСИОНАТ в Сысерти 
ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ 
по уходу за пожилыми, 

больными людьми 
и после реабилитации. 
Если ваши родные нуждаются 
в заботе, поддержке, звоните 

по тел. 8-912-032-10-53, 
Ольга Юрьевна.

РЕСТАВРАЦИЯ, 
РЕМОНТ, СБОРКА,

ПЕРЕТЯЖКА
МЕБЕЛИ.

8-906-802-87-77

Открытое акционерное общество 
«Ключевский завод ферросплавов»
Место нахождения: Российская Федерация, 
Свердловская область, Сысертский район, 
п. Двуреченск

СООБЩЕНИЕ
о проведении внеочередного общего собрания 
акционеров открытого акционерного общества 

«Ключевский завод ферросплавов»

Совет директоров ОАО «КЗФ» уведомляет своих акцио-
неров о том, что 10 ноября 2015 года в 11-00 часов местного 
времени состоится внеочередное общее собрание акцио-
неров открытого акционерного общества «Ключевский 
завод ферросплавов».

Форма проведения: собрание (совместное присутствие 
акционеров).

Место проведения собрания: Свердловская область, 
Сысертский район, п. Двуреченск, ОАО «КЗФ», здание за-
водоуправления, зал заседаний.

Время начала регистрации участников внеочередного 
общего собрания акционеров: 10-30 часов местного време-
ни 10 ноября 2015 года по адресу: Свердловская область, 
Сысертский район, п. Двуреченск, ОАО «КЗФ», здание 
заводоуправления.

Дата составления списка лиц, имеющих право на уча-
стие во внеочередном общем собрании акционеров, опре-
делена по состоянию реестра акционеров ОАО «КЗФ» на 
19 октября 2015 года.

Повестка дня внеочередного общего собрания 
акционеров:

1. Утверждение Порядка ведения внеочередного обще-
го собрания акционеров ОАО «КЗФ». 

2. Об утверждении Аудитора.
3. Об одобрении сделок.

С материалами по вопросам, включенным в повестку 
дня внеочередного общего собрания акционеров, Вы мо-
жете ознакомиться в течении 20 дней до проведения обще-
го собрания в рабочие дни с 9.00 до 17.00 местного време-
ни по адресу: Свердловская область, Сысертский район, п. 
Двуреченск, ОАО «КЗФ», здание заводоуправления, каби-
нет Председателя Совета директоров, тел.(343) 372-13-56.

Совет директоров ОАО «КЗФ»

Телефон для справок: (343) 231-13-50

31 октября, с 10 до 11 ч., 
аптека «ФармЛайн», 

Сысерть, ул. Коммуны, 32

СЛУХОВЫЕ 

АППАРАТЫ

(производство
 Россия, Дания, Германия) 

Карманные, заушные, костные, 
цифровые. Комплектующие. 
Индивидуальные вкладыши. 

Цены от 3000 до 15000 руб. 
Справки по тел. 

8-983-563-05-22.

ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ 
СПЕЦИАЛИСТА.

Свидетельство N 003035270 
выдано 20.02.2008. Г. Омск.

КАФЕ «АВТОЛАНЧ»
Адрес: 20 км. от с. Щелкун

ПРИГЛАШАЕМ  НА  РАБОТУ 
- Помощника управляющего в кафе  
- Поваров, график 1/2
- Кассиров, график 1/2
- Официантов на линию раздачи, график 1/2
- Уборщиц, график 1/2
УСЛОВИЯ: доставка транспортом компании из с. 

Щелкун, с. Никольское. 

                Тел.: 8 922 711 24 29, 8 922 727 10 55

Реклама на сайте  Маяка»Реклама на сайте  Маяка»
Заявку присылайте по адресу:Заявку присылайте по адресу:

letemina_irina@mail.ru

Женский RELAX- тренинг
Чувствуете напряжение?

Не можете расслабиться?
Находитесь в постоянном «загоне»?

Если Вы хотя бы на один вопрос ответили положительно, то 
Вам однозначно надо посетить Relax-тренинг.

Всего за несколько часов, с помощью релаксационных 
упражнений Вы избавитесь от эмоционального и физическо-
го напряжения, которое появляется вследствие напряженного 
ритма жизни, что приводит к стрессам, а стресс - к болезням.

Тренинг проводит Ольга Сергеевна Тихомирова 
(психолог, тренер, сертифицированный танатотерапевт).

Запись по тел. 8-909-703-82-46        pozitivots@yandex.ru

Дорогие друзья! 

Мы рады представить вам 
новый ресторан 

ДОСТАВКИ японской кухни 

МАКОТО. 

Разнообразие суши и роллов в нашем 
меню по-настоящему порадует вас.

 СУШИ и ГУНКАНЫ, в том числе острые, от 40 руб.

 КЛАССИЧЕСКИЕ РОЛЛЫ от 50 руб.

 СЛОЖНЫЕ РОЛЛЫ от 140 руб.

 ГОРЯЧИЕ РОЛЛЫ от 130 руб.

 ДЕСЕРТНЫЕ РОЛЛЫ от 140 руб.

Эксклюзивное предложение

 ЗАПЕЧЕННЫЕ РОЛЛЫ И ГУНКАНЫ, вкус которых, 
попробовав однажды, вы не забудете никогда.

Телефоны доставки:
 8(34374) 7-97-60, 8(903) 080-62-96.

РЕМОНТ 
ОКОН

Тел. 8 (343) 213-26-96

Установка 
спутниковых антенн 

Триколор, Телекарта. 
Обмен рессиверов на уральское время.

 Тел.: 8-912-28-16-967
8-932-612-00-35

РЕМОНТ 
ХОЛОДИЛЬНИКОВ 

на дому. Низкие цены. 
Качество. Дается гарантия.

ЗАПРАВКА АВТОМОБИЛЬНЫХ 
КОНДИЦИОНЕРОВ.

Тел. 8-904-38-69-819, 
6-01-52.

«Рембыттехника», Сысерть, 
ул. Красноармейская, 44.

Ремонт 
холодильников 

НА ДОМУ, БЕЗ ВЫХОДНЫХ,
ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ. 
Скидка пенсионерам.

Тел. 8-922-211-40-98

Ремонт холодильников 
и стиральных машин 

НА ДОМУ. 
Сысертский район. 

Без выходных. 

Тел. 8-922-177-82-84, 
8-909-008-96-11.

Требуется ДОМРАБОТНИ-
ЦА в коттедж, Сысертский 
район, без вредных привы-
чек, наличие авто. График 
работы - 4 дня в неделю. 
Тел. 8-902-875-68-46.

8
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Здесь Здесь 
могла быть могла быть 

ваша реклама!ваша реклама!
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 ИНДЕКС 53858.  
 Цена свободная

РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ
ООО  «Служба похорон» 

ОКАЗАНИЕ УСЛУГ 
ПО ОРГАНИЗАЦИИ ПОХОРОН

в г. Сысерть 
и Сысертском районе.

•Перевозка усопшего в морг

КРУГЛОСУТОЧНО 
8-919-365-99-17 (консультация). 

•Облачение тела, макияж. 

•Копка могил, погребение. 

•Предоставление 
катафалка, автобуса. 

•Продажа ритуальных 
принадлежностей.

•Зал прощания.

ПАМЯТНИКИ
гранит, габро, мрамор.

Установка.

г. Сысерть, ул. Декабристов 
(возле кладбища у гаражей). 

Тел. 8-922-20-11-789.

БУРЕНИЕ И РЕМОНТ 
СКВАЖИН

 физическим и юридическим лицам 
от 1 тыс. руб. за погонный метр 

Гарантия, качество. 

8-912-243-81-99        8-912-205-53-08

Бурение, ремонт,
оборудование 

СКВАЖИН НА ВОДУ
Опыт. Качество. 

Гарантия.
8-912-63-00-169

КИРОВСКАЯ 
ОБУВНАЯ ФАБРИКА 

принимает в ремонт 
и на реставрацию  

ЛЮБУЮ ОБУВЬ. 

У нас натуральная кожа,
выбор подошвы, 

изменение фасона. 
Минимальный аванс 500 руб. 

Оплата после ремонта.

28 ОКТЯБРЯ с 12.00 до 18.00 

в ГЦД г. Сысерть.

ДОСТАВКА
Отсев, щебень, скала, 
дресва, торф, навоз, 

чернозем, бут. камень.

Тел. 8-904-982-39-49.

Тел. 8-912-261-02-18.

КАМАЗКАМАЗ  
ДОСТАВКАДОСТАВКА

от 1 куб. м до 10 куб. мот 1 куб. м до 10 куб. м

Песок,  отсев, щебеньПесок,  отсев, щебень
скала. скала. 

Навоз. Навоз. 

Вывоз мусора.Вывоз мусора.

ДОСТАВКА КАМАЗ
Щебень, отсев, песок, дресва, 

керамзит, скальный грунт, 

навоз, перегной, торф, чер�

нозем, опил, вывоз мусора. 

Тел. 8�906�807�26�84,
 8�922�215�87�30. 

ДОСТАВКА. 
Щебень, отсев, скала, торф, 

навоз, чернозем, дресва. 
Услуги МАНИПУЛЯТОРА.

Тел. 8-912-622-68-98.

Щебень, песок, 
отсев, 

вывоз мусора. 
Вывоз ЖБО.

Тел. 8-952-142-49-61.

ВЫВОЗ ЖИДКИХ 
БЫТОВЫХ 
ОТХОДОВ.

Тел. 898-26-29-444-7.

Вывоз ЖБО, 
5-9 куб. м.

НИЗКИЕ ЦЕНЫ
КРУГЛОСУТОЧНО

8-922-223-62-64
8-909-022-04-00

У магазина 

«ПАМЯТНИКИ» 
НОВЫЙ АДРЕС:

ул. Декабристов, 86
(рядом с центральным 

входом на кладбище)

В ПРОДАЖЕ 
БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 

ПАМЯТНИКОВ, 
установка, доставка, гравировка.

Цены 2014 г. - от производителя 

Пенсионерам скидка 5% 
Тел. 8-922-228-42-80. 

Сейф-мет. двери, 
мангалы, решетки, 

заборы. 
Тел. 8-900-19-86-784.

Dverimetall-hit.ru

Ворота, заборы 
из профнастила.

Сейф-мет. двери. 
Тел. 8-904-38-95-420.

Dverimetall-hit.ru

Заборы из профнастила, 
ворота, сейф-двери, 
решетки, лестницы, 

навесы 
из поликарбоната.  

Тел. 8-908-925-84-51.

ВОРОТА 
гаражные, выездные.
Мет. двери, сейф-двери 

и другие мет.конструкции 
8-912-04-56-404.

Dverimetall-hit.ruСантех. работы.
Монтаж

Ванных кабинок, 
унитазов.

Разводка труб.
Отопление.

Тел. 8 922-194-31-76.

ДОСТАВКА
Навоз, торф, чернозем, 

глина, отсев, щебень, 
дресва, бутовый камень, 

песок речной.
Тел. 8-922-227-31-68.

ДОСТАВКА
ГАЗ-53 от 2-4 куб.

Щебень, отсев, дрес-
ва, чернозем, пере-

гной, навоз.

8-922-22-87-350.

Реклама на сайте  «Маяка» www.34374.info.Реклама на сайте  «Маяка» www.34374.info.  
Пишите: Пишите: letemina_irina@mail.ruletemina_irina@mail.ru

ОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТ  

ДРОВАДРОВА  
КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. 
Тракторная телега – 3000 руб. Тракторная телега – 3000 руб. 

ДОЛГОТЬЕ.  ДОЛГОТЬЕ.  ЛЕСОВОЗ  - ЛЕСОВОЗ  - 10000 руб.10000 руб.

Тел. 8-922-208-55-16. Тел. 8-922-208-55-16. 

ДОСТАВКА
Навоз, торф, 

чернозем, перегной, 
речной песок. 
4-8-12 кубов. 

Тел. 8-912-249-31-95.

БУРЕНИЕ  СКВАЖИН
 В ЛЮБОМ МЕСТЕ 

малогабаритной установкой под ключ

ГАРАНТИЯ        РАССРОЧКА       СКИДКИ

8-904-810-21-32

Доставка 
КАМАЗ-САМОСВАЛ

Щебень, отсев, песок, 
скала, навоз, чернозем, 
перегной, торф, керамзит, 

опил. Вывоз мусора. 
8-922-117-50-99.

ВЫВОЗ ЖИДКИХ 
БЫТОВЫХ ОТХОДОВ. 

НИЗКИЕ ЦЕНЫ. 
10 куб. м./1300 руб. 

Тел. 8-963-039-65-68.

Вывоз ЖБО, Вывоз ЖБО, 
5-9 куб. м. 5-9 куб. м. 

Низкие цены. Низкие цены. 
Тел. 8-932-61-333-11.Тел. 8-932-61-333-11.

НОВАЯ 
ПРАЧЕЧНАЯ

Принимаем 
заказы 

от юридических 
и физических лиц

Тел. 

8-912-205-53-08.

ДОСТАВКА
Отсев, щебень, желтый 

щебень, торф, навоз, 
плодородная земля, 

а также грузоперевозки 
фургоном. 

Тел. 8-906-807-26-69.

ДОСТАВКА

Отсев, щебень, 
песок, перегной. 

Тел. 8-922-196-10-29.

УСЛУГИ 
САНТЕХНИКА 

Установка, замена, 
монтаж отопления, 

канализации. 

НЕДОРОГО. 
Тел. 8-965-522-56-49, 

8-902-270-51-95.
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Сервисный центрСервисный центр  

««ТЕПЛОСЫСЕРТЬТЕПЛОСЫСЕРТЬ»»
ПРОДАЖА, МОНТАЖ, ГАРАНТИЙНЫЙ РЕМОНТ 

ОТОПИТЕЛЬНОГО ОБОРУДОВАНИЯ

Тел. 8-922-60-48-102, 6-15-20.Тел. 8-922-60-48-102, 6-15-20.
г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 73 А.г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 73 А.

СПОРТ. РЕКЛАМА

РЕКЛАМА

ПЛАСТИКОВЫЕ 
ОКНАОКНА

ИП Трошков М. С.

Те л .  8 - 9 1 2 - 2 8 - 3 2 - 0 2 5
г. Сысерть, ул. Дачная, 12г. Сысерть, ул. Дачная, 12

100% оплата 100% оплата 
после после 

монтажамонтажа
- СРОК ИЗГОТОВЛЕНИЯ 
3 ДНЯ

- БЕСПРОЦЕНТНАЯ 
РАССРОЧКА

Удобный сервис 
на сайте «Маяка» - 
объявления 
по интернету

Частные объявления 
вы можете подать в га�
зету «Маяк» и на сайт 
через интернет, где бы 
ни находились.

Для этого нужно зайти 
на наш сайт   www.34374.
info, нажать красную 
кнопку «подать объявле�
ние» в правом верхнем 
углу главной страницы 
сайта.

Все подробности там 
указаны. Оплату объяв�
ления можно произвести 
как через Яндекс. Деньги, 
так и с вашей банковской 
карты. 

На сайте объявление 
появится мгновенно и 
будет доступно пользо�
вателям сайта в течение 
месяца. В газете его по�
местят в номер, который 
на момент подачи гото�
вится к печати (газета вы�
ходит по средам). Быстро, 
удобно, недорого.

Преодолели первые «Бажовские мили»
11 октября состоялась пер�

вая беговая гонка «Бажовские 
мили с Be�faster», организо�
ванная школой бега «Be�faster 
Ural». 

Мужчины состязались, прео�
долевая дистанцию 10 миль (16 
км), а девушки � 6 миль (10 км).

Погода благоволила спор�
тсменам: было приятно прохлад�
но, без осадков, да и к моменту 
старта асфальт на трассе полно�
стью высох. В общем, беги на 
здоровье.

Старт был общим. 
Джентльмены отправились поко�
рять пять кругов, а дамы – три. 
Каждый из кругов имел длину 
3250 м с набором высоты 75 
метров.

Буквально с первого круга 
определились лидеры в каждом 
зачете, которые и сохранили 

свои позиции на финише.
У мужчин победу одер�

жал Владимир Родыгин из 
Первоуральска, а у деву�
шек � Надежда Горбунова из 

Екатеринбурга. Кстати, Надежда 
является действующим чемпио�
ном России среди ветеранов 
на дистанциях 5000 и 10000 
метров.

 Гонка состоя�
лась благодаря 
энтузиазму и 
очень деятельно�
му участию тре�
неров школы бега 
«Be�faster Run 
Ural» Евгения 
и Маргариты 
Конойко, которые 
взвалили на свои 
плечи все хлопоты 
по организации.

Иван 
Пермяков, 
директор 

аптечной сети 
«Таблетка+», 

спонсор 
соревнований.

Кубок прокурора 

достался хозяевам поля
18 октября на базе кадетского корпуса впервые прошли со�

ревнования по мини�футболу среди школьников 2000�2002 г.р. 
на кубок Сысертской межрайонной прокуратуры.

Команды�представители сысертских школ, а с ними – кадеты и 
самбисты, боролись не только за кубок. Главным призом стал сер�
тификат, дающий право поездки всей команды в музей военной 
техники «Боевая слава Урала» в Верхней Пышме.

Морозец, изрядно пощипавший носы футболистам, не давал 
расслабиться. Мальчишки, как обычно, боролись за приз с особым 
рвением. Играли по олимпийской системе: на выбывание. Каждая 
игра состояла из двух таймов по 15 минут.

Исполняющий обязанности сысертского межрайонного проку�
рора Алексей Алексеевич Лобазов  говорит:

� У нас хромает профилактика преступности среди несовершен�
нолетних. В связи с этим решили: совместно с администрацией 
на постоянной основе будем проводить такие соревнования. И не 
только по футболу, также и в других видах спорта: самбо, баскет�
боле, волейболе, боксе. 

По итогам четырехчасового сражения определились сильней�
шие. Третье место отвоевали учащиеся из школы N6, второе – 
команда школы N23, а кубок и сертификат на мини�путешествие 
в Верхнюю Пышму достались хозяевам поля, футболистам 
Свердловского кадетского корпуса.

Мария Сорокина. Фото автора.
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АВТОШКОЛА 
«ЭКСТРА ПЛЮС»

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 
на курсы водителей ТС кат «В»

ДЛЯ КУРСАНТОВ НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  ДЛЯ КУРСАНТОВ НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  

БЕСПЛАТНЫЙБЕСПЛАТНЫЙ АВТОДРОМ!!! АВТОДРОМ!!!
ОБУЧЕНИЕ ПО НОВЫМ ПРОГРАММАМ
Стоимость обучения - 19 т. р. (без бензина)

г. Сысерть, ул. Быкова, 28. Тел.: 6-88-48, 8-906-812-69-89
с. Щелкун, ул. Ленина, 146. Тел. 8-912-042-84-05
п. Октябрьский, тел. 8-922-140-99-05.

Предприятие ООО «Вторчермет НЛМК-Урал»Предприятие ООО «Вторчермет НЛМК-Урал»    

ЗАКУПАЕТ ЛОМ ЧЕРНЫХ МЕТАЛЛОВ ЗАКУПАЕТ ЛОМ ЧЕРНЫХ МЕТАЛЛОВ 
ПО ВЫСОКИМ ЦЕНАМПО ВЫСОКИМ ЦЕНАМ

При себе иметь паспорт РФ.

АДРЕС:АДРЕС: г. Сысерть, ул. Самстроя, 2б.  г. Сысерть, ул. Самстроя, 2б. 
  Тел. 8-965-54-000-53.Тел. 8-965-54-000-53.  

РЕЖИМ РАБОТЫ:РЕЖИМ РАБОТЫ:  
пн. - чт.  с 8.00 до 16.40, пт. с 8.00 до 15.40. Обед с 12.00 до 13.00.пн. - чт.  с 8.00 до 16.40, пт. с 8.00 до 15.40. Обед с 12.00 до 13.00.

Сб. - вс. - выходной.Сб. - вс. - выходной.

Заключение ГИБДД  есть!Заключение ГИБДД  есть!
NИ65761 от 24.03.15 г.NИ65761 от 24.03.15 г.

Автодром БЕСПЛАТНЫЙ.Автодром БЕСПЛАТНЫЙ.

ОБЪЯВЛЯЕМ НАБОР ОБЪЯВЛЯЕМ НАБОР 
в группу ВТС  категории «В».в группу ВТС  категории «В».

  г. Сысерть,г. Сысерть,  
ул. Коммуны, 39а, ул. Коммуны, 39а, 

Набор в группу Набор в группу 
на 23 октябряна 23 октября

п. Двуреченск, п. Двуреченск, 
ул. Клубная, 12, ДК ул. Клубная, 12, ДК 

Занятия  - вт., чт.  с  18.00.Занятия  - вт., чт.  с  18.00.

с. Щелкун –с. Щелкун –  
ул. Гагарина, 21.ул. Гагарина, 21.

 Встреча 7 ноября в 11.00 Встреча 7 ноября в 11.00

п. Октябрьский, п. Октябрьский, 
Встреча 14 ноября в 9.30Встреча 14 ноября в 9.30

п. Бобровский,п. Бобровский,  
ул. Демина, 39а, ул. Демина, 39а, 

Занятия  - в  сб., вс.  с  10.00.Занятия  - в  сб., вс.  с  10.00.

Оплата в рассрочку. Оплата в рассрочку. 
Тел. 6-00-30, 8-912-646-00-30.Тел. 6-00-30, 8-912-646-00-30.

 wwwwww..motorsgo.rmotorsgo.ruu    

Внимание, подписка!
Продолжается подписка на газету «Маяк» на 2016 год 

 БЕЗ ДОСТАВКИ (с получением в редакции).  Стоимость на первое полугодие – 306 

рублей. Стоимость на год – 588 рублей.

 Подписка через наших общественных распространителей. До 29 октября действу-

ет ЛЬГОТНАЯ цена – 408 рублей. С 30 октября – 450 рублей. Подписка на весь год  – 

744 рубля.

 Оформите коллективную подписку на предприятия! Стоимость на полугодие – 408 

рублей, на год –744 рубля.

ВНИМАНИЕ! Выписать газету "Маяк" на 1 полугодие 2016 года
 можно в любом почтовом отделении. 

С 15 до 25 ОКТЯБРЯ - ДЕКАДА ПОДПИСКИ, во время которой 
полугодовой комплект можно оформить за 408 рублей. 

Стоимость подписки в остальное время составит 450 рублей.

Вы энергичны, Вы энергичны, 
жизнерадостны, жизнерадостны, 

общительны?общительны?
Попробуйте себя 

в роли 
РЕКЛАМНОГО 

АГЕНТА
газеты «Маяк»

Пишите:Пишите:

letemina_irina@mail.ruletemina_irina@mail.ru

ДЕТСКИЙ МИР СЫСЕРТЬ, 
ул. Р. Люксембург, 24. 

Тел. 5-32-47
С 9.00 ДО 20.00

Многодетным семьям 
скидка 10% %

огодетным сеемьям Мно

НОВАЯ НОВАЯ 
КОЛЛЕКЦИЯ КОЛЛЕКЦИЯ 

ÇÈÌÍÅÉÇÈÌÍÅÉ  
одежды и обувиодежды и обуви

для детей для детей 
и подросткови подростков

Сысертский городской 

центр досуга приглашает

24 октября в 18.00 на еже�
годный конкурс красоты и творче�
ства среди дам элегантного воз�
раста «Грандсиньора � 2015».

Цена билета 100 рублей.

4 ноября в 12.00 на празд�
ничный концерт, посвященный 
Дню народного единства. 

Вход свободный.

7 ноября в 19.00 на музы�
кальный спектакль «А у нас во 
дворе, или Культурная рево�
люция».  Автор сценария и ре�
жиссер Мария Гусева,  артисты 
� сотрудники городского центра 
досуга и неравнодушные жители 
города. 

Цена билета 150 рублей.

«Ночь искусств» впервые пройдет в Сысерти 
4 ноября, в День народного единства, Свердловская область 

станет участником всероссийской культурно�образовательной 
акции «Ночь искусств – 2015». 

Проект инициирован в прошлом году Министерством культуры 
РФ. В Свердловской области его реализует Министерство культуры 
и Центр инновационных музейных технологий Свердловского област�
ного краеведческого музея. 

«Ночь искусств» пройдет в Свердловской области во второй раз и 
будет посвящена 70�летию Победы в Великой Отечественной войне 
1941–1945 годов и Году литературы. Участниками проекта станут об�
ластные и муниципальные музеи со всей области.

В Сысертском краеведческом музее «Ночь искусств» пройдет 
впервые. В этот день можно будет посетить музей в вечернее время 
(с 16:00 до 19:00 часов), а также принять участие в разнообразных 
мероприятиях. В их числе – экскурсия по улице Быкова в Сысерти. 
Краевед Александр Савичев расскажет о культурной жизни рабочих 
и сысертских заводчиков Турчаниновых�Соломирских: литература, 
живопись, скульптура, театр и архитектура. Участникам обещают 
даже раскопки забытой скульптуры в финале экскурсии. Подробности 
можно уточнить по телефону музея: 6�15�64.

Мария Сорокина.

АНОНС


